
Elementos de la Policía 
Estatal, montaron una serie 
de recorridos preventivos 
disuasivos en varios puntos 
de la ciudad, para evitar que 
se pudieran registrar hechos 

delictivos como los ocurridos 
el domingo 1 de enero. 

Uno de los puntos de 
revisión se instaló en el acceso 
al puente cazones 1, donde los 
policías estatales  verificaron 

unidades, con la intención de 
detectar cualquier situación 
que pudiera suponer un 
posible delito, esto respetando 
los derechos humanos de los 
ciudadanos. Los recorridos 

preventivos disuasivos 
forman parte de una 
estrategia que implementa 
la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP) en momentos 
de emergencia. P.2A    
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Pese a ejecuciones, disminuyen 
homicidios dolosos en 2022, en 

Veracruz P.5B

Para evitar ajustes entre bandas 
se reforzarán operativos, asegura 

CGJ P.7A

Norma Lucía Piña, nueva 
presidenta de la Suprema Corte 

de Justicia P.6B

Lula da Silva acudirá al velorio de 
Pelé, este martes P.4B

Luego de la manifestación 
que taxistas del municipio 
de Coatzintla, realizaron 
la mañana de este lunes 
en las instalaciones del 
Parador Urbano, para exigir 
el incremento del pasaje a 
15 pesos, dirigentes de los 
sindicatos se reunieron 
con el Delegado de 
Transporte Público, José 
Luis Hernández Castillo, 
con la intensión de pactar 
un acuerdo en beneficio de 

la población, resolviendo de 
común acuerdo que no hay 
ningún  aumento al pasaje 
hacia el vecino municipio. 

La reunión se celebró 
en las instalaciones de la 
Delegación de Transporte 
Público con la presencia 
del delegado del Sindicato 
Portuario de Taxistas 
Poza Rica-Coatzintla y 
la Secretaría General del 
Sindicato Alianza por 
Veracruz. P.3A

Debido a que los servidores 
públicos figuran como 
un foco de contagio de 
Coronavirus, por su contacto 
directo con los ciudadanos, 
la regiduría comisionada 
en Salud, a cargo de Lesli 
Vanneza Ortiz Huerta 
informó que a empleados 
del Ayuntamiento, se 
les aplican pruebas para 
detectar el virus, y con 
ello se busca garantizar la 

protección de la salud de la 
población. 

En este sentido expresó 
que el año pasado se logró la 
adquisición de 500 pruebas 
de Coronavirus, mismas 
que fueron expedidas por 
el laboratorio Ángeles que 
continuamente suministra 
las pruebas a las autoridades 
y que son aplicadas por 
personal de primeros 
auxilios. P.2A

Policía Estatal refuerza seguridad 
en accesos de Poza Rica 

No hay aumento 
al pasaje: 
delegado 

Aplican pruebas 
Covid a trabajadores 

municipales 
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Este lunes, el Ayuntamiento de Poza Rica puso en marcha el Programa de Impuesto Predial 2023 que 
recompensa a los contribuyentes con un descuento del 20 al 50% por pago puntual, mismo que puede ser 
realizado en los distintos puntos de cobro habilitados. Desde temprana hora, el alcalde Fernando Remes 

Garza hizo el primer pago predial del año, poniendo el ejemplo a la ciudadanía y fomentando la cultura del pago 
oportuno del impuesto predial. P.3A

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Pozarricenses podrán aprovechar descuentos del 20 al 50 % por 
pago puntual

Fernando Remes fue el primer ciudadano en pagar 

Poza Rica, Ver.                                                                                        
Precio $8.00

En marcha 
programa 

de Impuesto 
Predial 2023

P. 1NR
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Policía Estatal 
refuerza seguridad 
en accesos de PR 

Ayuntamiento aplica 
pruebas Covid a 

trabajadores municipales 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Elementos de la Policía 
Estatal, montaron una 
serie de recorridos 

preventivos disuasivos en 
varios puntos de la ciudad, 
para evitar que se pudieran 
registrar hechos delictivos 
como los ocurridos el 
domingo 1 de enero. 

Uno de los puntos de 
revisión se instaló en el 
acceso al puente cazones 1, 
donde los policías estatales  
verificaron unidades, con 
la intención de detectar 
cualquier situación que 
pudiera suponer un posible 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz  

Debido a que los 
servidores públicos 
figuran como un foco 

de contagio de Coronavirus, 
por su contacto directo 
con los ciudadanos, la 
regiduría comisionada 
en Salud, a cargo de Lesli 
Vanneza Ortiz Huerta 
informó que a empleados 
del Ayuntamiento, se 
les aplican pruebas para 
detectar el virus, y con 
ello se busca garantizar la 
protección de la salud de la 

delito, esto respetando los 
derechos humanos de los 
ciudadanos. 

Los recorridos 
preventivos disuasivos 
forman parte de una 
estrategia que implementa 
la Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP), en momentos 
de emergencia como los 
registrados este lunes en 
el municipio de Poza Rica, 
donde se perpetraron varios 
homicidios en diferentes 
puntos de la ciudad. 

Autoridades de seguridad 
de los tres niveles de 
gobierno, reforzaron las 
medidas implementadas 
en el operativo Guadalupe-

Reyes, para la salvaguarda de 
la población, principalmente 
en la presente temporada 
vacacional, donde existe un 
alto flujo de visitantes. 

Cabe mencionar que estas 
acciones se llevan a cabo de 
forma coordinada con otras 
corporaciones policiacas, 
en puntos estratégicos del 

municipio, con la intención 
de inhibir delitos y evitar 
actitudes o situaciones que 
pudieran poner en peligro a 
la población.

población. 
En este sentido expresó 

que el año pasado se logró la 
adquisición de 500 pruebas 
de Coronavirus, mismas 
que fueron expedidas por 
el laboratorio Ángeles que 
continuamente suministra 
las pruebas a las autoridades 
y que son aplicadas por 
personal de primeros 
auxilios. 

Destacó que las 
pruebas se aplican a 
todos los trabajadores 
del Ayuntamiento, tanto 
sindicalizados como de 
confianza, especialmente a 
quienes presentan síntomas 
o bien cuenten con un 
familiar que haya padecido 
la enfermedad. 

Explicó que a estos se les 
aísla de manera preventiva 
en sus hogares en tanto pasa 
la etapa de la infección y se 
les otorgan las atenciones 
necesarias, por ello hizo 
un llamado a los servidores 
públicos para extremar 
precauciones y evitar la 
propagación del virus. 

Incluso la regidora 
informó que el pasado 
14 de diciembre se envió 
un oficio a todas las áreas 
del Ayuntamiento, con 
la intención de reforzar 
las medidas preventivas 
como el uso de cubrebocas 
en espacios cerrados, la 
recomendación también 
es para los ciudadanos en 
general.



Fernando Remes fue el primer ciudadano en pagar 

Pozarricenses podrán aprovechar descuentos del 20 al 50 % por pago puntual

Exigen que se les autorice el incremento del pasaje a 15 pesos 

Taxistas y autoridades pactan no incrementar el pasaje; habrá sanciones a los taxistas que actúen  
de manera ilegal, advierte delegado de Transporte Público 

Se revelan taxistas de Coatzintla 

No hay aumento al pasaje: delegado 

En marcha programa de 
Impuesto Predial 2023
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Este lunes, el 
Ayuntamiento de Poza 
Rica puso en marcha 

el Programa de Impuesto 
Predial 2023 que recompensa 
a los contribuyentes con un 
descuento del 20 al 50% por 
pago puntual, mismo que 
puede ser realizado en los 
distintos puntos de cobro 
habilitados.

Desde temprana hora, 
el alcalde Fernando Remes 
Garza hizo el primer pago 
predial del año, poniendo 
el ejemplo a la ciudadanía y 
fomentando la cultura del 
pago oportuno del impuesto 
predial. Como resultado, 
logró producir una gran 
respuesta por parte de las 
y los pozarricenses que se 
presentaron a las oficinas de 
Tesorería.

Para los meses de enero 
y febrero, se ofrecerá un 
descuento del 20% en el 
pago de este impuesto para 
la ciudadanía en general, y 
del 50% para pensionados, 
jubilados, organizaciones 
de beneficencia pública 
y víctimas indirectas de 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

De forma por demás 
ilegal, taxistas 
del municipio de 

Coatzintla aumentaron 
el costo del pasaje hacia la 
cabecera municipal y las 
comunidades de aquella 
región, argumentan que 
para los ruleteros ya son 
insostenibles las actuales 
tarifas, por lo que desde este 
1 de enero incrementaron a 
15 pesos el pasaje sin que esté 
autorizado por el gobierno 
estatal. 

Luego de que los taxistas 
fueron exhibidos en redes 
sociales, por aumentar sin 
autorización a 15 pesos el 
costo del pasaje, este lunes 
se manifestaron "de forma 
pacífica" en las instalaciones 
del Parador Urbano, privando 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Luego de la manifestación 
que taxistas del 
municipio de Coatzintla, 

desaparición forzada, que no 
presenten adeudos.

La ciudadanía podrá 
acudir a las oficinas de 
Tesorería para realizar los 
pagos correspondientes en 
cualquiera de las 9 cajas 
disponibles, en un horario 
de 8:00 a 14:00 horas de 

lunes a viernes, y de 8:00 
a 13:00 horas los sábados. 
También se puede realizar 
el pago por transferencia 
bancaria solicitando los datos 
a Tesocel (782 106 7707) o al 
correo tesorería.ingresos@
gobiernodepozarica.gob.mx

Cabe mencionar que 

durante el año 2022 se 
contó con un aumento en 
el ingreso por recursos 
fiscales por 30 millones 
de pesos, en comparación 
con el 2021, demostrando 
un interés significativo 
en el cumplimiento de 
obligaciones fiscales.

del servicio a los ciudadanos 
en tanto las autoridades 
municipales y estatales los 
apoyen con el incremento. 

Se trata de los taxistas que 
son liderados por la Secretaría 
General del Sindicato Alianza 
por Veracruz, Berenice 

Rivera de Jesús, quien afirmó 
que el incremento ilegal se 
basa en el aumento de precio 
de las refacciones, el cambio 
de aceite y el combustible que 
siguen subiendo de precio 
y por ello el pasaje debe 
aumentar. 

En su nuevo tabulador 
no autorizado el pasaje hacia 
la cabecera municipal, a 
Kawatzin y Quirazco es de 
15 pesos, mientras que para 
zonas como Corralillos el 
precio del pasaje incremento 
2 pesos, pasando de 20 a 22 

pesos por persona. 
"Queremos que el 

gobierno nos vea, porque la 
gasolina ya subió, todo ya 
subió, y no los autorizan el 
incremento, queremos que 
nos vean y que nos atiendan", 
expresó la lideresa de la fila 

de taxistas de Coatzintla, 
quienes mantienen sin 
servicio a los ciudadanos, 
como manera de presión, 
para que les sea autorizado el 
alza pasaje. 

Los ruleteros explicaron 
que ya se solicitó un aumento 
de manera oficial, por medio 
de oficios, a las autoridades 
estatales, pero lo han obtenido 
respuesta, por ello se vieron 
en la necesidad de aplicarlo 
aunque lo esté autorizado. 
Es importante destacar 
que los taxistas ya habían 
formado una minuta ante el 
Delegación de Transporte 
Público y autoridades 
municipales de Coatzintla, 
donde se comprometieron 
a no aumentar el costo del 
pasaje, pero ahora subrayaron 
que el pasaje debe subir de 
costo, aunque sea a 12 pesos 
como mínimo.

por Veracruz, Berenice Rivera 
de Jesús, además de otros 
representantes sindicales. 

En el encuentro el 
delegado les recordó a los 
taxistas que existe una 
minuta firmada por ellos, y 
las autoridades municipales 
de Poza Rica y Coatzintla, el 
11 de octubre del 2022, en 
donde se comprometieron 
a no aumentar el costo del 

pasaje de manera ilegal, por 
lo que los llamó a respetar las 
leyes y reglamentos, así como 
los acuerdos firmados. 

Explicó que, incrementar 
el pasaje de forma arbitraria, 
será causal de sanciones 
económicas, el retiro de 
la unidad, de la licencia 
de manejo o incluso de la 
cancelación de la concesión, 
ya que no está autorizado por 
el gobierno estatal el alza, 
motivo por el cual los instó a 
respetar la ley. 

Luego del encuentro, 
donde ambas partes se 
comprometieron a no 
aumentar el pasaje, se 
realizó un recorrido por las 
instalaciones del Parador 
Urbano, donde el delegado 
comunicó los acuerdos a los 
taxistas de Coatzintla, con 
la finalidad de evitar malos 
entendidos y afectaciones a los 
ciudadanos.

realizaron la mañana de este 
lunes en las instalaciones del 
Parador Urbano, para exigir 
el incremento del pasaje a 
15 pesos, dirigentes de los 
sindicatos se reunieron con 

el Delegado de Transporte 
Público, José Luis Hernández 
Castillo, con la intensión 
de pactar un acuerdo en 
beneficio de la población, 
resolviendo de común 

acuerdo que no hay ningún  
aumento al pasaje hacia el 
vecino municipio. 

La reunión se celebró 
en las instalaciones de la 
Delegación de Transporte 
Público con la presencia 
del delegado del Sindicato 
Portuario de Taxistas Poza 
Rica-Coatzintla, Juan Carlos 
Morales y la Secretaría 
General del Sindicato Alianza 
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Se trabajará con mayor esfuerzo 

El alcalde Leobardo Gómez tuvo importante reunión con regidores y directores este lunes 

www.noreste.net 

Por un Tihuatlán 
fuerte y digno

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

El presidente municipal 
Leobardo Gómez 
González, manifestó 

que este nuevo año se habrá 
de trabajar con el mayor de 
los esfuerzos, con el firme 
propósito de lograr un 
municipio fuerte y digno 
con mayor infraestructura 
y desarrollo en cada sector y 
comunidad.

Durante una reunión 
que sostuvo este lunes con 
regidores y directores de 
cada una de las áreas del 
Ayuntamiento, el munícipe 
los exhorto a seguir el 
mismo camino de la actual 
administración, la cual tiene 
como prioridad las obras y 
acciones en cabecera, zona 
conurbada y las comunidades 
de Tihuatlán.

En cada una de las 
comisiones existe una 
responsabilidad de atención 
a la población, resolver sus 
problemas o proyectos de 
acuerdo a las necesidades 
del Ayuntamiento, al 
mismo tiempo atender la 
encomienda de sus áreas, lo 
que sin duda dará pauta al 
reconocimiento de la misma 
población.

“Vamos a continuar con 
la encomienda de mejorar la 
calidad de vida de las familias 
e infraestructura con más 
obras y acciones, mismas 
donde se anhela incrementar 
la cifra de 125 del ejercicio 
2022, con el esfuerzo de 
todos”, aseguró.

Finalmente en la 
reunión sostenida en las 
oficinas de presidencia, 
regidores y directores se 
comprometieron atender 
la disposición del alcalde 
Leobardo Gómez González, 
de quien concuerdan con 
su proyecto de reforzar a un 
Tihuatlán fuerte y digno.
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Durante el fin de año prevaleció la cultura preventiva 

Este año se reforzará aún más la cultura preventiva 

Bomberos sin reporte de incendios 

Saldo blanco en Tihuatlán 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Durante los últimos días 
del 2022 prevaleció la 
cultura preventiva en 

cabecera, zona conurbada y 
comunidades de Tihuatlán, 
esto ante el registro de ningún 
reporte o llamada de apoyo 
por incendio en viviendas o 
locales comerciales.

El comandante y 
responsable del cuerpo de 
bomberos, Javier García 
Bermúdez, dio a conocer que 
en la semana del 24 al 31 de 
diciembre todo prevaleció en 
completa calma a diferencia 
de otros municipios, donde 
tuvieron actividad por conato 
de incendios, algunos por 
corto circuito.

“Afortunadamente en el 
municipio la población ha 
comprendido las acciones 
preventivas al interior 
de sus viviendas o locales 
comerciales, principalmente 
con la revisión del sistema 
eléctrico, veladoras y las 
conexiones de gas, situación 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

Durante las fiestas 
decembrinas 2022 se 
logró un saldo blanco 

en todo el municipio, donde 
los accidentes diversos, sin 
duda han quedado atrás luego 
de que la población cada vez 
ha tomado más conciencia 
sobre la cultura preventiva.

El director de Protección 
Civil, Ismael Callejas Guzmán, 
dijo que este nuevo año se 
habrá de trabajar aún más 
en la prevención y seguridad 
de la población con diversos 
programas encaminados en 
la orientación de menores y 
jóvenes principalmente.

Mencionó que se pretende 
reactivar los simulacros de 
sismos, incendios, volcadura 
y fugas de hidrocarburo de 
acuerdo al lugar donde se 
ubiquen las instituciones 
educativas, lo mismo será el 
mantenerse siempre atentos 
en áreas de comercios, 

que genero un clima 
tranquilo en movimientos de 
atención inmediata”, detalló.

García Bermúdez, 
manifestó este lunes 
precisamente sostuvieron 
una reunión con el alcalde 
Leobardo Gómez González 
a quien le informaron los 
pormenores registrados 
durante el año 2022, entre 
lo que destaco los incendios 

forestales, aunque en las 
últimas semanas todo se 
paralizó.

Agrega, en este 2023 
habrán de trabajar de la 
misma forma con personal y 
equipo de respuesta rápida, en 
cada una de las contingencias 
que se presenten, de ahí la 
preparación constante del 
equipo de bomberos de 
Tihuatlán.   

viviendas y empresas para 
cualquier contingencia que se 
registre.

“La seguridad de las 
familias es una de las 
principales prioridades de la 
actual administración que 
encabeza el alcalde Leobardo 
Gómez González, quien 
mantiene siempre la atención 
de Protección Civil en un 
municipio fuerte y digno”, 

aseguró.
Agregó, esto fue 

determinante en el saldo 
blanco del 2022, donde 
prevaleció la tranquilidad en 
los hogares y diversas zonas 
de Tihuatlán, esto a diferencia 
de otros municipios donde 
se registraron movimientos 
por accidentes, incendios y 
personas lesionadas con arma 
de fuego.  
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Místicos y Terrenales

La insoslayable brevedad  

Acertijos 

Retomado de El Financiero por su buen humor

En estos tiempos de 
frio, de duro cierzo 
invernal, apoltronado 

en el reposet viendo 
películas y pocas noticias, 
uno echa a volar los 
recuerdos porque, como 
dijera García Márquez: “La 
vida no es la que uno vivió, 
sino la que recuerda y cómo 
la recuerda para contarla”. 
Y recordé algunos viajes 
con guías turísticos. Los 
guías turísticos no deben 
ser una especie en peligro 
de extinción. Su trabajo 
les costó aprender bien y 
bonito en los estudios para 
graduarse como tales. En 
Orizaba tenemos uno bien 
chingón (palabra francesa), 
Julio García Zacateco, con 
su teléfono 272 107 3112, 
guía de turistas federal y 
especializado, que en esta 
pluviosilla sirve a grupos que 

Cuando un gobernante 
ofrece becas, ayuda a 
los adultos mayores, 

a las madres solteras, 
etc., puede ser acusado 
de populista, pero no de 
insensibilidad social, en 
realidad, en un país con 
carencias, es grave (y torpe) 
no destinar más recursos a 
los programas sociales. 

Este 26 de diciembre 
comenzó a circular la 
mención de que a pet-

ición del presidente de la Junta 
de Coordinación Política del 
Congreso de Veracruz, Juan 
Javier Gómez Cazarín, diver-
sos medios del estado, sobre 
todo de la zona sur, “bajaron” 
de sus portales electrónic-
os y redes sociales, la nota de 
la detención de Juan Carlos 
Rodríguez Nieves, quien fue 
capturado por la  Secretaría de 
Seguridad Pública junto con 
tres personas más acusados de 
ser parte de un grupo de la de-
lincuencia organizada.

Pero no sólo los medios in-
formativos hicieron éste bor-
rado, si no que también lo real-
izó la Secretaría de Seguridad 
Pública, pues eliminó todo ra-
stro de ese comunicado de sus 
redes sociales y de su página.

Juan Carlos Rodríguez 
Nieves, era el Director de In-
formática del ayuntamiento 
de Hueyapan de Ocampo, 
nombramiento que recibió 
directamente de manos del 
alcalde Juan Gómez Martínez, 
“El Yona”, padre de Juan Javi-
er Gómez Cazarin, además 
de que se decía director de la 
página de Facebook Corral 
Nuevo la Llave del Sur, en la 
cual se publicaron sobre todo 
menciones a los Gómez, tanto 
el alcalde de Hueyapan como 
al también coordinador de la 
bancada de Morena en la Leg-
islatura de Veracruz.

La página se mantiene sin 
movimiento desde el 24 de 
noviembre y lo último que 
colocaron fue un par de foto-
grafías de diputadas y algunos 
diputados en apoyo a Eric Cis-
neros, negando que el secre-
tario de Gobierno ejerza vio-
lencia política de género.

Inicialmente se mencionó 
que Rodríguez Nieves esta-
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Los guías turísticos

Protección desde 
la Legislatura a 

presunto delincuente

El populismo 
chafa de 

Gutiérrez Luna  

GILBERTO HAAZ DIEZ 

MARCO ANTONIO AGUIRRE R. 

JAVIER ROLDÁN 

nos visitan. Hay también los 
guías del volcán, de la nieve 
al Pico de Orizaba, Ricardo 
R. Demeneghi, es experto 
en estas lides. Orizaba está 
bien cubierto en estos flacos 
de los guías turísticos. Hace 
nada vi a Julio llevando 
un grupo de chilangos, 
mexicanos que venían a 
conocer Orizaba, uno se 
preguntaba cuándo en la 
vida iban a venir chilangos 
a conocer esta ciudad, 
cuando solo venían a visitar 
a sus familias en Navidad 
y fin de año. Ahí andaban 
unos 20, que los hice posar 
con Julio y les tomé su 
foto. Me acordé cuando 
en mis viajes al extranjero 
he usado los guías, pocas 
veces, porque luego la tour 
es larga y el tiempo corto. 
Donde uno ande te ofrecen 
los servicios, en el Louvre 
de París o dónde andes. 
Cierta vez con mi hermano 

Enrique caminaba junto a 
una guía, una jovencita bien 
preparada que explicaba 
a otro grupo, en la Casa 
Rosada de Buenos Aires, en 
Argentina, algún tema de 
Eva Perón y de su cadáver 
embalsamado, que por años 
lo escondieron y trajinaron 
los militares, porque Eva les 
daba miedo más muerta que 
viva. Y le solté a la guía el 
nombre del doctor español 
Pedro Ara, el embalsamador 
del cadáver de Eva Perón. 
La guía volteó y me dijo: ¿Y 
usted cómo sabe eso? Lo 
había leído no hace mucho 
en el libro Santa Evita con 
el extraordinario escritor 
argentino, Tomas Eloy 
Martínez, y se me quedó en 
el coco esas escenas de lo 
que hicieron con el cuerpo 
de Eva Perón, quien solía 
gritarles desde un balcón de 
la Casa Rosada: “No lloren 
por mí, argentina”, y claro 

que lloraban y le siguen 
llorando. 

EL OTRO DETALLE (EL 
ESCORIAL) 

Otra vez con Rico, el 
amigo que ya es rico en 
salud, pues me preguntan 
los lectores porque dejó de 
ser el amigo que no es rico, 
en el Palacio Real de Madrid 
veíamos unos comedores 
reales de 50 personas y le 
dije: deja eso, mi suegra doña 
Matilde tiene uno como de 
25 personas en Orizaba, que 
te enseñaré. En el Escorial, 
llamado Real Monasterio 
de San Lorenzo del Escorial, 
sitio al que hay que ir varias 
veces, porque esta última fui 
con mis nietos, Chicharito 
y Maraya a enseñarles la 
historia de España en ese 
Monasterio y en el Valle 
de los Caídos, cuando aún 
tenían el cuerpo de Francisco 
Franco, ahora lo han sacao y 
lo mandaron a un panteón 

privado. Cuando el guía nos 
iba mostrando el sitio donde 
están sepultados todos los 
reyes y reinas de España y 
sus chavales, el guía iba bien 
tendido en su clase, algo 
dije del pudridero, donde 
ponen los cuerpos a que se 
pudran y entonces ya bajen, 
años después, al sitio donde 
duermen todos ellos. Es 
Basílica, panteón, biblioteca, 
colegio y monasterio, y 
luego de la tour enfrente 
hay un restaurante bien 
perrón, El Charolés, donde 
se come como campeón. Ese 
Escorial es una maravilla, 
declarado Patrimonio de 
la Humanidad, sirve como 
panteón de los reyes.  

LOS DE LA ANTIGUA 
Pero los mejores 

guías del mundo que he 
encontrado, fue una tarde al 
medio día cuando regresaba 
de Xalapa y me metí a ver 
La Antigua, allí por donde 
entró la Conquista. Tan solo 
al llegar, unos chamacos 
negritos cambujos te ofrecen 
mostrarte los lugares como 
guías. Acepté a los dos, 
comenzaron hablando del 
sitio de 500 años de historia 
colonial. Existen allí tiendas 
de souvenirs, un puente 

colgante que cruza el rio de 
La Antigua y buenos lugares 
de cocteles de mariscos y 
de pescados empapelados o 
mojarras, para comer como 
campeón. Los chiquillos 
iban de nota en nota, si los 
interrumpías a la mitad de su 
explicación, comenzaban de 
nuevo, se nota que la tenían 
aprendida desde el principio 
y si les cortabas con una 
pregunta, los desorientabas. 
Mejor los dejamos por la 
paz a que terminaran. Qué 
si aquí está el árbol sagrado 
de ceiba, donde Hernán 
Cortés amarró sus naves; 
qué por este rio cruzó la 
Conquista, allá adelantito 
la bella Iglesia, luego la casa 
donde habitaron, todo eso 
lo iban mostrando y uno 
entendía que esos chiquillos 
tienen una forma de ganarse 
la vida en la enseñanza y 
el aprendizaje de guías de 
turistas. Luego les invitamos 
a comer y su paga. Así lo 
recuerdo, como lo escribiera 
el filósofo Kamalucas: “La 
vida sería imposible si todo 
se recordase. El secreto está 
en saber elegir lo que debe 
olvidarse”.  

Esta es opinión personal 
del columnista

Sin embargo, que un 
suspirante a gobernar el 
estado de Veracruz, se 

cuelgue de los aficionados al 
fútbol, para tratar de generar 
simpatías, sólo habla de 

su oportunismo político, 
además, de su ramplonería 
ideológica. 

Es el caso del diputado 
Sergio Gutiérrez Luna 
(panista disfrazado 
de moreno), quien 
aprovechándose del 
entuerto en torno del 
club Tiburones Rojos del 
Veracruz, se cuelga del 
asunto para convertirse en 
el ‘héroe de la película’. 

Así las cosas, por medio 
de su cuenta de Twitter, 
el legislador posteó lo 
siguiente: “Tod@s queremos 
que regrese el fútbol en 
Veracruz. Estoy tocando 
puertas y haciendo todo 
lo posible para ver como 
lo resolveremos. Like si 
ustedes también quieren que 
regresen los #Tiburones”. 

¿En realidad, el señor 

Gutiérrez piensa que Tod@s 
queremos que regrese el 
fútbol?  

Caray, bastaría revisar 
las encuestas para enterarse 
que la ciudadanía pretende 
seguridad, empleos, 
educación, una mejor salud 
pública, por citar algunas 
demandas, pero el pambol, 
como dijo el clásico, es lo 
más importante de lo menos 
importante. 

De lamentar, que un 
aspirante a gobernar la 
entidad, pretenda ganar 
la carrera montado en la 
banalidad. Por cierto, a poco 
más de 24 horas de publicado, 
apenas acumulaba 22 retuits.

Esta es opinión personal 
del columnista

ba en calidad de desapareci-
do, luego de que salió de su 
vivienda ubicada en Corral 
Nuevo, comunidad de Acayu-
can. Pero el 10 de diciembre 
por la noche, la SSP circuló un 
comunicado en el que men-
cionaba que éste había sido de-
tenido junto tres sujetos más, 
a quienes les encontraron ar-
mas, droga, mensajes escritos 
de amenazas por parte de un 
grupo delictivo y uniformes 

hechizos de la policía.
«Los hechos ocurrieron, 

cuando los elementos estatales 
realizaban recorridos en la co-
lonia Hermenegildo J. Aldana, 
ahí detectaron un vehículo 
Mazda con placas YSL174A 
estacionado y afuera cuatro 
sujetos utilizando chalecos 
tácticos y armas de fuego. Acto 
seguido, los sujetos realizaron 
detonaciones de armas de 
fuego contra los oficiales, los 

cuales lograron someter a 
los ahora detenidos y al re-
alizarles una revisión, les en-
contraron a Antonio de Jesús 
N, Juan Carlos N, José Manuel 
N y a Andrés Manuel N, tres 
armas largas, un arma corta, 
cargadores, pechera táctica, 
27 dosis de cristal, una cartu-
lina con mensajes amenaz-
antes, tres chalecos tácticos y 
una gorra con leyendas de un 
grupo delincuencial», señal-

aba el comunicado difundido 
por la SSP y que se reproduce 
en varios medios que resisti-
eron el embate y mantuvieron 
publicada la nota. 

Además, Rodríguez Nieves 
se decía “cercanísimo” del al-
calde morenista Juan Gómez 
Martínez, del cual asegura ser 
el operador en cuestiones in-
formativas y de otro tipo, sin 
especificar, aunque las men-
ciones eran que son activi-
dades “más oscuras”.

En Hueyapan y la zona de 
Acayucan, se menciona que 
a principios de enero cuando 
iniciaba el gobierno munici-
pal de Gómez Martínez, hubo 
una caravana de vehículos 
tripulados por hombres arma-
dos que gritaban: “Pura gente 
del señor Yona”.

La organización de ese 
hecho se la atribuyen a 
Rodríguez Nieves.

Ahora, la mención es que 
en los próximos días lo deja-
ran libre junto con los otros 

cómplices, alegando insufi-
ciencia de pruebas o algo por 
el estilo, por lo cual volverá al 
ayuntamiento de Hueyapan.

Algunos medios en los que 
todavía se mantiene la nota so-
bre la detención de Rodríguez 
Nieves son:

Imagen https://ima-
gendelgolfo.mx/policiaca/
la-ssp-detallo-que-la-deten-
cion-ocur r io-en-cosolea-
caque/50279475

8 Columnas mx 
h t t p s : //o c h o c o l u m n a s .
m x /c a p t u r a- s s p - a- c u a t-
ro-generadores-de-violen-
cia-por-presuntos-delitos-con-
tra-la-salud-y-portacion-de-ar-
mas-de-fuego-en-cosolea-
caque/

Al Calor Político https://
w w w.alcalorpolitico.com/
informacion/detienen-en-co-
soleacaque-a-jefe-de-infor-
matica-de-alcaldia-de-hueya-
pan-380101.html

Esta es opinión personal 
del columnista
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REDACCIÓN NORESTE 
Emiliano Zapata, Veracruz 

La Fiscal General del 
Estado, Verónica 
Hernández Giadáns, 

participó en la Mesa de 
Coordinación para la 
Construcción de la Paz 
encabezada por el Gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez, 
donde informó que derivado 
de los lamentables hechos 
suscitados en la zona norte del 
estado, se reportan un total 
de ocho personas fallecidas 
en tres distintos eventos en 
Poza Rica, mismos que ya son 
investigados para dar con el 
paradero de los responsables. 
La Fiscal General señala que 
no habrá impunidad.

La Fiscalía Especializada 
en Investigación de Delitos 
de Violencia Contra la 
Familia, Mujeres, Niñas y 
Niños y Trata de Personas 
logró en Cosamaloapan 
sentencia condenatoria 

HÉCTOR JUANZ 
Xalapa, Veracruz 

Tras las recientes 
e j e c u c i o n e s 
ocurridas en Poza 

Rica y otros municipios, 
el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez aseguró 
este martes que se afinaron 
los operativos realizados 
hasta ahora en todas 

Reconoce la fiscal 
general, ocho 

ejecutados en Poza Rica

Para evitar ajustes entre bandas se 
reforzarán operativos, asegura CGJ
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19,979 $4’766,011.01

de 40 años de prisión en 
contra de José Ramón “N” 
por el delito de pederastia 
cometido en agravio de 
una niña y una adolescente, 
de identidades reservadas, 
hechos acontecidos los días 
28 de julio, 4 y 8 de agosto del 
2018 en el municipio de Playa 
Vicente, dentro del juicio oral 
J-11/2022.

La Fiscalía Regional 
Tuxpan obtuvo vinculación 
a proceso en contra de 
Abraham Eduardo “N” como 
presunto responsable de los 
delitos de secuestro agravado, 
delito contra la salud y contra 
las instituciones de seguridad 
pública, en agravio de la 
víctima identificada con las 
iniciales M.A.R., hechos 
suscitados en la colonia 
Laredo en la ciudad de Poza 
Rica, dentro del proceso penal 
662/20.

La Fiscalía Regional 
Veracruz realizó imputación 
en contra de Plasido “N” 

como presunto responsable 
de los delitos contra las 
instituciones de seguridad 
pública y daños dolosos, 
hechos acontecidos el pasado 
31 de diciembre del 2022, 
en perjuicio del personal de 
la Secretaría de Seguridad 
Pública, dentro del proceso 
penal 1280/2022-D

En la mesa expuso que 
el pasado fin de semana 
se cumplimentaron 4 
mandamientos judiciales, se 
efectuaron 5 detenciones en 
flagrancia y se localizaron 5 
personas reportadas como 
desaparecidas.

Participaron el 
Secretario de Gobierno 
Eric Cisneros Burgos; el 
Secretario de Seguridad 
Pública, Cuauhtémoc Zúñiga 
Bonilla; la Secretaria de 
Protección Civil, Guadalupe 
Osorno Maldonado, así 
como mandos del Ejército 
Nacional, Guardia Nacional y 
Secretaría de Marina.

las regiones del estado, 
especialmente en las zonas 
norte y centro, con el fin 
de impedir ajustes de 
cuentas entre bandas de la 
delincuencia organizada.

Precisó que se 
implementó una estrategia 
para que la Fiscalía 
General del Estado y 
la Fiscalía General de 
la República actúen de 

manera coordinada con las 
fuerzas policiales estatales 
y federales a fin de dar 
con los responsables de los 
hechos delictivos de estos 
últimos días.

Tras la celebración de 
la Mesa de Construcción 
de la Paz donde participan 
instituciones estatales 
y federales, advirtió de 
nueva cuenta que en 

Veracruz no hay pactos 
con la delincuencia como 
aseguró, se hacía en los 
gobiernos anteriores.

Más tarde, en rueda de 
prensa desde el Palacio de 
Gobierno, García Jiménez 
junto con la fiscal general 
del estado confirmó 
que algunas bandas han 

decidido hacer ajustes de 
cuentas y dijo: «nosotros 
no lo vamos a permitir 
independientemente de 
quiénes sean»

En ese sentido reafirmó 
la postura de su gobierno 
por ir parejo contra todos 
los grupos delictivos que 
insistan en violentar la 

ley o actuar contra una 
sociedad.

La fiscal general 
del estado por su parte 
confirmó que el saldo 
de los ataques armados 
en su mayoría ocurridos 
en centros nocturnos de 
Poza Rica es de 8 personas 
muertas.
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Inicia periodo de 
alistamiento para la Cartilla 

de Identidad Militar

La leyenda de la virgen «desatanudos» de Mandinga 
ALEJANDRO ÁVILA     
Alvarado, Veracruz

En la laguna de la 
localidad de Mandinga 
perteneciente al 

municipio de Alvarado se 
encuentra la isla de Las 
Conchitas, espacio qué es 
visitado constantemente por 
turistas quiénes acuden a 

REDACCIÓN NORESTE     
Venustiano Carranza, Puebla

La oficina de enlace 
municipal para el 
trámite de la Cartilla 

de Identidad Militar, a 
cargo de Janeth Pelcastre 
Mohedano, informó que han 
iniciado con la recepción 
de documentación 
requerida para el periodo de 
alistamiento del 2 de enero 
al 15 de octubre del 2023, 
para los jóvenes interesados 
de la clase 2005 y remisos. 

Entrevistada al respecto, 
Pelcastre Mohedano, 
indicó que es un trámite 
completamente gratuito que 
se coordina con la Secretaría 
de la Defensa Nacional,  que 
en este caso corresponde 
a la 25 zona militar en el 
estado de Puebla, y con el 
apoyo del Ayuntamiento 
que preside Ernesto García 
Rodríguez, quien brinda 
todas las facilidades para que 
los jóvenes de Venustiano 
Carranza la obtengan.

La Cartilla del Servicio 
Militar Nacional es un 
documento de identificación 
militar expedida a los 
mexicanos en edad militar. 
De acuerdo con el Artículo 
1º de la Ley del Servicio 
Militar Nacional (LSMN) 
declara obligatorio y de 
orden público el servicio 
de las armas para todos los 
mexicanos por nacimiento 
o naturalización, entre los 18 

y 38 años de edad, existiendo 
la posibilidad de efectuarlo, 
incluso en el extranjero. 

El artículo 11 del citado 
ordenamiento determina 
que todos los mexicanos 
de edad militar tienen la 
obligación de inscribirse 
en las juntas municipales 

o en las oficinas consulares 
de México, en su calidad de 
auxiliares de las autoridades 
de la Secretaría de la Defensa 
Nacional (SEDENA), 
de conformidad con los 
artículos 34 y 43 de la LSMN. 

Por lo que deberán 
presentar los siguientes 

documentos en originales 
y copias, toda la 
documentación debe ser 
actualizada, y traer dos sobres 
media carta.

1. Acta de nacimiento 
actualizada.

2. CURP.
3. Comprobante de 

estudios. 
4. Comprobante de 

domicilio.
5. 4 Fotografías tamaño 

cartilla (35 X 45 mm) en 
blanco y negro en acabado 
mate y sin retoque fondo 
blanco, camisa blanca, corte 
de pelo: casquete corto (sin 
barba, sin bigote, sin patillas, 
sin lentes, sin perforaciones 
y sin colguijes en el cuello o 

rostro.)
6. Credencial escolar o 

si tienes 18 años cumplidos 
INE. 

7. Sí eres remiso traer 
constancia de no registro del 
servicio militar de tu lugar 

de origen.
Para mayor información 

pueden acudir a la 
oficina de enlace ubicada 
en el ayuntamiento, o 
comunicarse al número 746-
102-0863.

ver a la Virgen (María) de los 
Desatanudos.

En este pequeño 
cuerpo de tierra casi al 
centro de la laguna, los 
pescadores colocaron una 
Virgen a la cual le pedían 
constantemente por buena 
época de trabajo y otro tipo 
de peticiones personales.

Sus milagros fueron 
divulgados de boca en boca 
y se comenzó una devoción y 
peregrinación constante que 
atrae a miles de turistas año 
con año.

Cada persona que acude 
al sitio debe llevar un listón 
blanco donde escribe el 
problema que desea sea 
resuelto por la Virgen, 
posteriormente lo amarra 
a un pedazo de tronco 
alrededor de su imagen; una 
vez que la situación ha sido 
resuelta debe volver y colocar 
un listón color naranja con 
el agradecimiento y una 
pequeña ofrenda.

En las épocas de 

mayor afluencia turística, 
otros pobladores acude a 
vender cervezas, y ostiones 
preparados, además de cocos 
naturaleza o con ginebra.

José Carlos Pavón Pulido 
señaló que aparte de la pesca, 
las visitas guiadas a la isla de 
Las Conchitas eran parte de 
su trabajo y les dejaba buena 
derrama económica; sin 
embargo, la pandemia alejó 
a los turistas de la zona y les 
afectó en su economía.

En 2022 las visitas 
volvieron aumentar, aunque 
los Frentes Fríos han afectado 
las rutas en la laguna.

"Lo que es Semana Santa, 
vacaciones de verano y fiestas 
decembrinas (...) aparte del 
turismo nos dedicamos a la 
pesca y todo eso, lo que es la 
pesca del róbalo, el camarón, 
el zargo, la trucha (...) en la 
época del Norte no nos afecta 
mucho porque atravesamos 
lo que es el tendal y lo vamos 
a levantar al otro día a las 4 
de la mañana", apuntó.
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Hoy inicia el cobro del 
Impuesto Predial en Tuxpan

DIF Municipal 
invita al curso 

de Rosca de 
Reyes 

Esperan luz verde en 
la ruta Úrsulo Galván 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

El DIF de Tuxpan invita 
a toda la ciudadanía a 
unirse al primer taller 

de Rosca de Reyes, el único 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

La Dirección de Ingresos 
del Ayuntamiento 
de Tuxpan informa 

que el próximo martes 3 de 
enero iniciará el cobro del 
Impuesto Predial 2023.

El horario de atención 
para los contribuyentes 
que estén al corriente en 
sus pagos será de lunes a 
viernes, de 7:00 a 17:00 
horas, en las ventanillas 
ubicadas en la planta baja de 
la presidencia municipal; 
mientras que quienes 
presenten rezago en sus 
pagos serán atendidos de 
9:00 a 14:00 horas y de 15:00 
a 17:00 horas. 

Las personas 
pensionadas, jubiladas 
y adultos de la tercera 
edad podrán obtener un 
descuento del 50 %; mientras 
que la ciudadanía en general 
que esté al corriente en sus 
pagos obtendrá el 20 % de 
descuento durante este mes, 

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz     

El agente municipal 
de la comunidad 
Úrsulo Galván, Blas 

Ventura García, destacó 
que este año 2023 se 
espera luz verde por parte 
del gobierno del estado 
a través de la Secretaría 
de Infraestructura y 
Obras Públicas, (SIOP) 
a fin de concretarse 
diez kilómetros en la 
rehabilitación del camino.

Recordó, las autoridades 
auxiliares de la ruta el 
Palmar, Paso de Pital y 
la Concepción vienen 
trabajando a marchas 
forzadas con la gestión 
permanente ante las 
dependencias del 
ramo y con ello lograr 
la continuación del 
pavimento hidráulico.

“Sin duda sería un 
gran logro si se concreta 
este año el proyecto, 
ya que mejoraría la 
infraestructura en esta 
ruta y al mismo tiempo 

bajo el concepto de pronto 
pago.

Para poder acceder 
a dichos descuentos los 
pensionados deberán de 
acreditar ser propietarios 
del predio, presentar 
credencial de pensionado 
o jubilado, comprobante de 
pago del mes de diciembre 
del 2022, último recibo de 
pago del impuesto predial, 
así como credencial de 
elector con domicilio del 
predio.

Los adultos mayores de 
60 años deberán presentar 
copia de su credencial 
de elector vigente con 
domicilio del predio 
que habita y copia de la 
credencial del INAPAM. 
Cabe recordar que este 
beneficio se aplicará 
únicamente para predio 
que habite, además de que 
el valor catastral no debe 
ser mayor a las 6577.677 
UMAS, lo que equivale a 
589 mil 490 pesos. 

En el caso de los 

contribuyentes que el 
impuesto a pagar sea menor 
o igual a la cuota mínima 
de 3.288 UMAS no aplicará 

descuento del 50 %, solo del 
20 %.

De acuerdo con lo 
establecido en el artículo 

116 del Código Hacendario 
Municipal para el Estado 
de Veracruz, la base del 
impuesto predial será el 

valor catastral de terreno 
y construcciones que 
determine la Dirección de 
Catastro Municipal.

requisito es ser mayor de 
edad, el cupo será limitado 
y deberán presentarse en 
horario de 9:00 a 15:00 horas 
para su inscripción en la 
oficina del DIF.

Cabe resaltar que el 

costo de recuperación será 
de 50 pesos e incluirá los 
ingredientes a utilizar, el 
curso comenzará el miércoles 
04 de enero a las 10:00 horas 
en las instalaciones del DIF 
Municipal. 

se autorizaran diversos 
servicios, entre ellos el 
transporte público, el cual 
tanta falta hace”, expresó.

Ventura García, 
manifestó en Tihuatlán 
existen varias rutas que 
a la fecha han mejorado  
sus accesos y otros 
beneficios, como lo es 
Sebastián Lerdo de Tejada 
a las Palmas, Mamey- 
Progreso de Maravillas, los 

Micos, entre otras donde 
la terracería ha quedado 
atrás.

Agregó, con esfuerzo se 
busca en la ruta Rancho 
Nuevo- Paso de Pital 
la continuación en la 
rehabilitación del camino, 
lo que mejoraría la calidad 
de vida en miles de familias, 
a la vez la plusvalía de su 
patrimonio, entre otros 
beneficios de progreso.
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En este año nuevo traerás 
más dicha y felicidad, 
sin duda alguna eres 

lo más esperado. Ya no 
importan las adversidades, 
los malos momentos que 
pasamos en los primeros 
meses o los sustos que nos 
llevamos; demostraste 
ser más fuerte de lo que 
pensaba. 

Cuando siento tus 
movimientos mi corazón es 
feliz. Imagino en qué estarás 
pensando, si tratas de decirme 
algo, si te sientes bien o algo te 
asusta. 

En el mundo existen 
muchas cosas malas y 
quiero protegerte de todo y 
alejarme de lo que podría 
hacerte daño. Te cuido 
porque eres mi tesoro más 
preciado. 

Me alegra saber que 
llegarás en un nuevo año; 
vendrás a darle aún más 

La tierra se acercaba a 
un año más de haber 
realizado su trayecto 

anual, la humanidad 
acostumbra celebrarlo con 
diversas fiestas, preparando 
grandes banquetes, lanzando 
luces en los cielos y realizando 
varios rituales con la 
esperanza de que el nuevo 
ciclo transcurra mejor que el 
anterior.

 Ellos  se preparaban 
para la cuenta regresiva que 
anunciaba el inicio de una 
nueva etapa.

-Diez, nueve, ocho, siete...- 
se escuchaba entre las calles.

Cuando los primeros en 
la tierra recibían el año unas 
extrañas luces se observaron 
en los cielos de Nueva 
Zelanda, el hecho no tardó en 
hacerse viral entre las redes 
sociales

-Seis, cinco, cuatro... - 
gritaban eufóricos en Europa.

Mientras esto ocurría en 
gran parte de Asia anunciaban 
de extraños sonidos en las 
zonas rurales que parecían 
ser trompetas que resonaban 
por todos lados. Algunos 
temblores sacudieron Shangai 
y Tokio. 

-Tres, dos ...- en gran 
Bretaña la corona daba el 
anuncio del nuevo año, 
mientras el Bigben se 
iluminaba imponiendo su 
presencia.

Por todo internet se 
encontraban videos de 
diferentes animales tratando 
de escapar de las ciudades, las 
aves emprendiendo el vuelo 
en grandes parvadas. Los 

Jesus A. Menrod.

Nydia Bastián.

Vienes con 
torta…

Fin de año

insectos y reptiles salían de 
sus escondites en las casas, 
para dirigirse a la naturaleza. 
Mientras que los animales 
de compañía intentaban 
desesperadamente de 
comunicar a sus dueños que 
huyeran con ellos.

-Uno - acompañado de 
aplausos y fuegos artificiales 
el nuevo año llegó a 
Latinoamérica.

Para este momento todo el 
mundo hablaba de los sucesos 
extraños que habían ocurrido 
alrededor del mundo, para 
entonces la paranoia se 

comenzaba a generalizar.
De pronto el cielo 

alrededor del mundo se 
tiñó de rojo escarlata, acto 
seguido las ciudades más 
pobladas del mundo fueron 
azotadas por grandes rocas de 
fuego y grandes terremotos 
sacudieron los continentes, 
destruyendo a su paso 
grandes monumentos que 
por mucho tiempo fueron 
representación de la grandeza 
del hombre. Por todo el 
planeta ocurrían catástrofes 
sin precedentes. 

Los sobrevivientes de esta 

etapa pudieron ver descender 
de los cielos pequeñas esferas 
de luz, éstas se quedaron 
suspendidas en el aire 
alrededor de los puntos en 
los que se encontraban los 
humanos. Sin previo aviso 
comenzaron a moverse 
dirigiéndose a la persona más 
cercana que tenían. Algunos 
curiosos se acercaron a 
ellas mientras las observan 
fijamente, asombrados por 
su singularidad. Al hacer 
contacto con las esferas 
recibieron un shock eléctrico 
que terminó con su vida 

en un instante, sin dolor ni 
sufrimiento.

-Los humanos habían 
aprendido a sobrevivir pese 
a todo, así que la búsqueda de 
cada uno duró un par de años. 
Con el tiempo las grandes 
ciudades fueron ocupadas 
por sus dueños originales que 
fueron desplazados. Nosotros 
ocupamos algunos espacios 
que debían ser controlados 
para la protección del 
planeta  y fundamos algunas 
de nuestras colonias -dijo el 
profesor para dar finalizada su 
clase y el salón se encontraba 

en silencio hasta que fue 
interrumpido por Nori425. 

-Entonces ¿los 
exterminaron a todos 
profesor? - preguntó perplejo 
el alumno.

- Se tuvo que hacer 
estimado Nori425, no es algo 
de lo que estemos orgullosos, 
pero la raza humana era un 
peligro para ellos mismos y 
para su planeta. - respondió el 
profesor.

- Pero debía haber 
humanos que no fueran 
un peligro, ¿porque no se 
les salvó? - cuestionó algo 
molesto.

- Mi querido amigo, es 
simple. Aunque si había 
algunos cuantos humanos 
que habían llegado a 
convivir adecuadamente 
con su planeta, nada nos 
podía asegurar que las 
generaciones posteriores no 
se corrompieran. Fue la mejor 
opción para la supervivencia 
de la Tierra.

Nori425 se quedó 
callado, comprendiendo lo 
que acababa de escuchar. El 
timbre sonó y Nori425 tomó 
sus cosas y salió del aula. En 
su camino pasó por unas 
pequeña parte del bosque 
que parecía ser transitada 
con regularidad, pues se 
marcaba un camino que 
conducía a una sección que 
estaba prohibida. Nori425 se 
preguntó si algún humano 
habría logrado sobrevivir y se 
escondería en aquella parte, 
sin poderle dar respuesta 
a su pregunta, continuó su 
camino.

alegría y dicha a mi vida y a 
la de tu papá. Todos los días 
te hablamos para que sepas 
lo mucho que te amamos 
y las ansias con las que 
te esperamos. Sé que nos 
escuchas y nos entiendes 
mucho más de lo que 
imaginamos. 

A veces me pregunto si 
es cierto que fuiste tú quien 
nos eligió como tus padres, 
si fue así, ¿cuáles fueron 
tus razones?, ¿por qué una 
personita tan obediente 
quiere estar con nosotros? 
Esas y miles de preguntas 
que tengo algún día tendrán 
respuesta. 

De lo único que tengo 
certeza es de que traes 
torta bajo el brazo, porque 
has llenado mi vida de 
una felicidad que jamás 
imaginé. No tengo duda de 
que Dios me ha bendecido 
contigo. 
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Aplican refuerzo “Abdala” para 
personas mayores de 18 años 

Advierte IMSS Veracruz Norte 
riesgo de deshidratación por frío

Egresado de Teatro UV 
ganó premio en festival 

de cine canadiense

REDACCIÓN NORESTE   
Veracruz  

El Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) 
en Veracruz Norte 

exhorta a la población evitar 
la exposición a calentadores y 
condiciones que generen un 
aumento de requerimientos 
de agua en el organismo, 
lo cual podría ocasionar 
deshidratación durante esta 
época invernal.

“La deshidratación por 
frío es tan frecuente como la 
que sucede en temporada de 
calor, los signos más comunes 
son la resequedad de la 
piel, labios, mucosas secas 
y orina de color amarillo 
concentrado, en caso de 
los lactantes se presenta 
como llanto sin lágrimas y 

REDACCIÓN NORESTE   
Xalapa, Veracruz 

Jorge Martínez Colorado, 
actor egresado de la 
Facultad de Teatro de la 

Universidad Veracruzana 
(UV), obtuvo el premio como 
Mejor Actor en el Festival de 
Cine de Whistler de Canadá, 
el cual reconoce a artistas 
distinguidos y talentos 
emergentes.

El intérprete fue el único 
egresado de su generación 
en la UV y partió a la 
Ciudad de México en 1996, 
donde obtuvo papeles en 
producciones de TV Azteca; 
después, como resultado de 
un evento adverso de carácter 
personal, optó por trasladarse 

REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz  

Ayer 2 de Enero inició 
la aplicación de la 
vacuna de refuerzo 

para personas mayores de 
18 años, que tengan 4 meses 
o más de tener su esquema 
completo o para quienes 
no tengan ninguna dosis 
de vacunación contra el 
covid-19.

Los interesados podrán 
acudir al Centro de Salud 
más cercano hasta el día 6 de 
enero en horario de 8 de la 
mañana a las 14:00 horas, en  
los módulos ubicados en el 
Centro de Salud de Cazones 
en calle 16 de Septiembre 
s/n en Barrio del Huarache.

En el Centro de Salud de 
Barra de Cazones, ubicado 
en calle Ceiba sin número 
de Barra de Cazones, como 
también en el Centro de 

Salud de la comunidad 
de Cabellal I, ubicado 
sobre carretera Poza Rica-
Cazones.

Cabe hacer mención  
que los requisitos son 
acudir con su expediente 
de vacunación impreso 
descargado de http://

mivacuna.salud.gob.mx.
De esta manera la 

Secretaría de Salud del 
Estado de Veracruz da 
seguimiento a la Jornada 
Nacional de Vacunación 
contra el Virus SARS-
CoV-2 para la prevención de 
covid-19.

hundimiento de la fontanela”, 
explicó Diana Angélica 
Gómez Durán, médico de la 
Unidad de Medicina Familiar 
No. 66.

En temporada invernal 
se recomienda una 
alimentación rica en frutas 
y verduras, procurar el 
consumir aproximadamente 
2 litros de agua como también 

utilizar bloqueador solar.
“Es importante el uso 

diario de cremas hidratantes 
corporales o bálsamos 
labiales, también el prestar 
mucha atención en lactantes, 
menores de edad y adultos 
mayores, aquellos grupos 
vulnerables con mayor riesgo 
de sufrir deshidratación 
por frío”, mencionó Gómez 

Durán.
Para finalizar, la 

especialista pidió a la 
población el usar ropa 
adecuada a la temporada para 
evitar los cambios bruscos 
de temperatura y recalcó la 
importancia de tomar agua 
aunque no se presente una 
sed que indique los deseos de 
hidratarse.

a Cancún. En 1998 tomó la 
decisión de residir en Quebec, 
Canadá, aun desconociendo 
el idioma; ahí continuó su 
formación actoral y cursó 
estudios para conocer el 
contexto político y cultural 
de la región y del país.

En 2019, durante la 
pandemia, obtuvo dos papeles 
para diferentes producciones, 
la primera en una serie de 
televisión y la segunda en la 
película Le Coyote, dirigida 
por Katherine Jerkovic 
y producida por Nicolas 
Comeau.

La cinta ganó el Premio 
Borsos a mejor filme 
canadiense y un monto de 
15 mil dólares por parte del 
Sindicato de Directores de 

Cine de Canadá, y 20 mil 
dólares como premio de 
postproducción por parte de 
la empresa Company 3.

El jurado estableció que 
Le Coyote es una película 
trágica y esperanzadora 
a la vez, tratando el amor 
incondicional y el sacrificio, 
además lleva al espectador 
por un viaje emocional que 
sigue resonando tiempo 
después de haber finalizado 
la experiencia.

En cuanto al actor 
mexicano, la interpretación 
de su personaje refleja su 
conflicto interno con una 
devastadora honestidad y a 
través de su dominio actoral 
dejó un gran impacto entre 
los integrantes del jurado
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AGENCIAS 
Estados Unidos

La bolsa mexicana 
iniciará sus 
operaciones del 

año nuevo con una 
baja significativa en su 
operatividad, debido al 
feriado financiero que 
observan gran parte de 
las plazas en el mundo, 
mientras la jefa del FMI, 
Kristalina Georgieva, 
advirtió sobre el inicio 
de un año difícil para la 
economía mundial.

En Europa, las bolsas 
observan ganancias 
casi generalizadas, con 
los mercados de Reino 
Unido y Suiza cerrados 
por el año nuevo. El PMI 
manufacturero de la 
Eurozona subió de 47.1 a 
47.8 en diciembre, tal como 

AGENCIAS 
El Vaticano

El papa emérito 
Benedicto XVI, 
quien murió el 31 de 

diciembre a los 95 años, 
será enterrado en la tumba 
que ocupó Juan Pablo II 
en la cripta dedicada a los 
pontífices bajo la basílica 
de San Pedro, confirmó el 
portavoz vaticano, Matteo 
Bruni.

Bruni explicó que 
Benedicto XVI había dejado 
dicho -como relató su 
biógrafo Peter Seewald- su 
deseo de ser enterrado en ese 
lugar de las grutas vaticanas 
ocupado por los restos de 
Juan Pablo II hasta mayo 
de 2011, cuando el ataúd 
fue de nuevo expuesto en la 
basílica de San Pedro tras 
ser beatificado por el papa 
alemán.

La que será la tumba del 
pontífice emérito perteneció 

Lula da Silva 
acudirá al velorio 

de Pelé, este martes 

Benedicto XVI será enterrado en la 
antigua tumba de Juan Pablo II

Feriado financiero en Norteamérica 
afectará la operatividad de la BMV

AGENCIAS  
Sao Paulo, Brasil

El presidente de Brasil, 
Luiz Inácio Lula da 
Silva, anunció que 

acudirá el martes al velatorio 
de Pelé, en la ciudad de 
Santos, para homenajear al 
mejor jugador nacido en el 
“país del fútbol”.

Lula prestará sus respetos 
y rendirá homenaje a Edson 
Arantes do Nascimento 
‘Pelé’ y mostrará su 
solidaridad a su familia a las 
09:00 h del martes, una hora 
antes del cierre de la capilla 
ardiente.

Este supondrá el primer 
viaje de Lula fuera de 
Brasilia desde que asumió 
la Presidencia de Brasil por 
tercera vez, este domingo.

El velatorio de Pelé 
comenzó a celebrarse este 

lunes y durará 24 horas, antes 
del entierro del exfutbolista, 
que tendrá lugar este martes 
en un cementerio de Santos, 
ciudad en el litoral de Sao 
Paulo donde desarrolló la 
mayor parte de su carrera 
deportiva.

Decenas de miles de 
personas han acudido 
hasta ahora al velatorio, 
que se realiza en el estadio 
Vila Belmiro, así como 
autoridades del mundo 
del futbol, entre ellos el 
presidente de la FIFA, 
Gianni Infantino, y el de 
la Conmebol, Alejandro 
Domínguez.

Pelé falleció el pasado 
29 de diciembre a los 82 
años de edad, debido a 
complicaciones médicas 
causadas por un cáncer de 
colon, que le fue detectado 
hace un año.

después de los tres días de 
capilla ardiente dentro de la 
basílica para el último adiós 
de los fieles que se abrió hoy.

El portavoz vaticano 
confirmó que las únicas 
delegaciones presentes 
oficialmente serán las de 
Italia y Alemania, aunque 
aún no se sabe por quiénes 
estarán compuestas.

El resto de participantes 
-explicó Bruni- lo hará de 
manera voluntaria, ya que 
no hay invitaciones por 
parte del Vaticano dado que 
Benedicto XVI dejó de ser 
Jefe de la Iglesia católica y 
del Estado Vaticano tras su 
renuncia en febrero de 2013.

También quedan por 
definir algunos detalles de 
la liturgia del funeral, ya que 
no se tratará de las exequias 
de un papa reinante, al ser 
Benedicto XVI el primer 
pontífice en renunciar desde 
tiempos de Gregorio XII, 
hace seis siglos.

Por ejemplo, no se ha 
dado a conocer si, como 
manda la tradición, el 
cuerpo del papa será acogido 
por tres féretros: uno de 
ciprés forrado de terciopelo 
carmesí y encajado en otro de 
plomo de cuatro milímetros 
de espesor, a su vez encajado 
en otro de madera de olmo.

Bruni tampoco aclaró si 
se proclamarán las llamadas 
“novendiales”, es decir, el 
periodo de luto de nueve días 
en la Iglesia.

Los restos del papa 
alemán quedaron expuestos 
en la basílica de San Pedro 
del Vaticano desde las 9:00 
h local para que puedan 
despedirse los fieles.

La basílica permanecerá 
abierta durante diez horas 
el lunes, pero este plazo 
aumentará el martes y el 
miércoles, pues los fieles 
podrán pasar ante el cuerpo 
del papa difunto desde las 
7:00 hasta las 19:00 horas.

asimismo al también 
santo papa Juan XXIII y se 
encuentra a pocos metros 
de la de San Pedro y ante 
las sepulturas de dos reinas, 
Cristina de Suecia y Carlota 

de Chipre.
Benedicto XVI también 

tendrá, como ocurrió con 
Juan Pablo II, una sencilla 
lápida de mármol blanco con 
la inscripción de los años de 

su pontificado en latín.
El entierro ocurrirá justo 

después del funeral que 
celebrará el papa Francisco 
este jueves a las 9:30 h local 
en la plaza de San Pedro 

se esperaba, aunque todavía 
se mantiene en zona de 
contracción.

En Asia, los mercados 
accionarios cerraron con 
ganancias generalizadas. 
Las bolsas de Japón, 
Hong Kong y China 
permanecieron cerradas 
por el año nuevo. El PMI 
manufacturero de China 
cayó de 48.0 a 47.0 en 
diciembre, en tanto que el 
PMI no manufacturero lo 
hizo de 46.7 a 41.6.

El euro cotiza en 1.068, 
mientras que el índice 
del dólar permanece sin 
cambios en 103.49. El 
rendimiento del bono 
estadounidense de dos años 
permanece sin cambios,  
en 4.428% y en 3.879% 
el de 10 años. El precio 
del petróleo sube 2.69% 
(80.51 dpb), al igual que 

el del oro, que lo hace en 
0.22% (1,830.1 dpo). El VIX 
permanece en 21.67.

En México, el dólar 
cotiza en 19.50 pesos.

El mercado se 
encuentra 19.5000 / 
19.5100 ligeramente 
arriba en relación al 
cierre anterior que fue 
de 19.4800 con mínimos 
en 19.4900 y máximos en 
19.5100 para operaciones 
con liquidación en valor 
mismo día; hoy no tenemos 
actividad en EUA al igual 
que varias economías del 
mundo por el feriado de año 
nuevo, así que esperamos 
una sesión con poco 
volumen y operando en un 
rango de 19.4500/19.5700.

Mismo día 
19.4900/19.5100

Mínimo 19.4900
Máximo 19.5100



Ola de ejecuciones en 
reacción a detención de capos: 

Autoridades de Veracruz

Autoridades ejecutadas, con 
probables nexos criminales: CGJ

Pese a ejecuciones, disminuyen 
homicidios dolosos en 2022, en Veracruz

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Las recientes ejecuciones 
ocurridas en la zona 
norte y centro del estado 

estarían relacionadas con 
las detenciones de líderes 
e integrantes de bandas 
delincuenciales adelantaron 
la fiscal general del estado, 
Verónica Hernández Giadáns 
y el gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez.

Este lunes, luego de la 
ejecución de 8 personas en Poza 
Rica, las autoridades estatales 
revelaron que se investiga la 
posible relación de esos hechos 
con los recientes asesinatos de 
autoridades municipales que 
de igual forma han ocurrido en 
los últimos días en diferentes 
municipios, principalmente 
de la zona norte y centro del 
estado.

«Hemos logrado 
detenciones importantes, 
hemos logrado vinculaciones 
a proceso y todo eso hace 
que se generen algunos 
intereses en esta insistencia 
que algunos grupos delictivos 
tienen de seguir operando 
en algunas zonas. Logramos 
vinculaciones la semana 
pasada de algunas personas 
que quizá, presumiblemente 

AGENCIAS 
Xalapa, Veracruz  

El gobernador 
Cuitláhuac García 
Jiménez reveló que tras 

las recientes ejecuciones de 
alcaldes, ex alcaldes y otras 
autoridades municipales 
en Veracruz está la relación 
que habrían tenido con la 
delincuencia organizada.

Este lunes en rueda de 
prensa ofrecida junto con 
la fiscal general del estado, 
Verónica Hernández Giadáns 
en Palacio de Gobierno, 
García Jiménez dijo que el 
homicidio del presidente 
municipal de Rafael Delgado, 
Isauro Ambrosio Tocohua que 
ocurrió la noche del vienes 
pasado así como del tesorero 
de Tezonapa, Salvador de 
Jesús «N» el 30 de diciembre 
y la del síndico de Omealca, 
Miguel Tinoco ocurrida el 7 
de diciembre podrían tener 
relación con el reacomodo 
de grupos delincuenciales en 
la zona centro del estado y la 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

El gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez aseguró 
que el mes de diciembre 

del pasado 2022 cerró con 
muchos menos homicidios 
dolosos que en el 2021 cuando 
ya había una disminución 
considerable, cifra que no 
se modificará aún con los 
últimos hechos delictivos 
ocurridos en la entidad.

Este lunes, luego de 
informar sobre las recientes 
ejecuciones en Poza Rica y 
municipios de la zona norte y 
centro de la entidad, dijo que 
espera que el informe que 
presentará el Secretariado 
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eso pudiera haber desatado 
lo ocurrido» dijo en rueda de 
prensa la titular de la Fiscalía 
General del Estado, Verónica 
Hernández Giadáns.

Explicó que por el caso de 
Poza Rica hay tres carpetas de 
investigación, ya que se trató 
de hechos ocurridos en tres 
lugares distintos y reafirmó 
que en la corporación a su cargo 
no hay pactos ni impunidad 
con nadie.

Por su parte el gobernador 
del estado, Cuitláhuac García 
Jiménez precisó que el 
asesinato de personas en tres 
puntos de Poza Rica habría 
sido provocado por una 
banda «independiente» que 
se disputa el control con un 
grupo delincuencial.

De igual forma dijo que 
podría haber relación de 
esos hechos y la ejecución de 
José Luis»N», quien fuera 
comandante de la Policía 
Municipal en El Espinal cuyos 
restos fueron encontrados 
embolsados en una carretera 
de la zona norte:

«Se está evaluando, 
pero tiene que ver con 
delincuencia organizada, eso 
podría constituir otra línea 
(de investigación) que podría 
alimentar a lo sucedido en 
Poza Rica» dijo al respecto.

presunta relación que con los 
ayuntamientos mantendrían 
los delincuentes.

«Podría haber una 
línea que conecta a estos 
tres homicidios y yo aquí 
lo había comentado, que en 
esa región se han detenido a 
los cabecillas importantes, 
que hay una disputa entre 
los que entran por Oaxaca 
hacia esa región y los que 
tienen ya su actuación en la 
región de Córdoba, entonces, 
al ver que agarramos a 
varios de ellos, hay una 
reestructuración, desde una 
pelea con nuevos actores que 
podrían estar ligados con 
los (hechos) de Tezonapa, y 
otros que están en disputa 
interna, que podrían estar 
ligados con los de Córdoba. 
Ahí hay una rencillas y 
entonces encontramos el hilo 
conductor».

Subrayó que ya había 
advertido antes sobre las 
consecuencias por la relación 
de algunas autoridades con 
grupos delincuenciales:

«Había advertido que 
era muy lamentable que 
algunos actores políticos del 
nivel municipal entraran en 
contacto con la delincuencia 
organizada, que las 
consecuencias se iban a ver y 
miren, ahí están».

Así aprovechó para enviar 
un mensaje a los ediles de 
dicha región a quienes dijo 
que ojalá no se ignore más el 
riesgo de relacionarse con la 
delincuencia.

«Advertí a tiempo que se 
desentendieran de ese tipo de 
cosas, que mejor se pusieran 
del lado nuestro y entre todos 
demos con los responsables y 
demos contra quienes están 
operando en esas zonas…
tienen que desligarse de esos 
compromisos que hayan 
hecho o reuniones que hayan 
tenido o vayan a tener o 
tienen»

Dijo también que las 
autoridades municipales 
cuentan con el respaldo de su 
gobierno para el combate a la 
delincuencia.

Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad 
Pública el próximo 20 de 
enero confirmará dichos 
logros.

El gobernador recordó 
que la estrategia, de seguridad 
se sigue en cuatro ejes que 
incluye la atención a personas 
vulnerables, el campo, la 
juventud y dignificación 
de los cuerpos policiales, 
mismas que aseguró, está 
dando resultados palpables.

Respecto al primer punto, 
destacó que se aminora la 
desesperación social con la 
distribución de más de 60 
mil millones de pesos para 
este 2023 «al haber ingresos 
en la familias aminora la 

desesperación social y los 
delitos van a la baja» explicó.

Finalmente agradeció 
a la Fiscalía General del 
Estado por su compromiso 
para investigar y procurar la 
justicia en el estado.



www.noreste.net Nacional6 b
Martes 03.01.2023

Con 6 votos de sus compañeros, Norma Lucía fue electa presidenta de la SCJN y con ello,  
la primera mujer al frente del Poder Judicial.

Controlan brote de gripe aviar 
en 550 granjas de Coahuila

Comienza la semana con bajas temperaturas, 
viento y chubascos en varios estados del país

Norma Lucía Piña,  
nueva presidenta de la 

Suprema Corte de Justicia

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México

Se pronostican 
temperaturas mínimas 
de -10 a -5 grados 

Celsius con heladas en las 
montañas de Chihuahua, 
Durango y Sonora; de - 
5 a 0 grados Celsius y 
heladas en sierras de Baja 
California y Zacatecas, 
y de 0 a 5 grados Celsius 
con posibles heladas 
en zonas montañosas 
de Aguascalientes, Baja 
California Sur, Coahuila, 
Estado de México, 
Guanajuato, Jalisco, 
Michoacán, Nuevo León, 
Puebla, San Luis Potosí, 
Tlaxcala y Veracruz, así 
como posible caída de 
nieve o aguanieve en zonas 

REDACCIÓN NORESTE  
Saltillo, Coahuila 

Un brote de influenza 
aviar en 550 granjas 
de las regiones laguna 

y sureste de Coahuila afectó 
a más de 6 millones de aves, 
aunque ya fue controlado de 
acuerdo a las autoridades; 
la información fue dada 
a conocer a través de un 
comunicado oficial.

José Luis Flores Méndez, 
Secretario de Desarrollo 
Rural del Estado, informa 
en el comunicado que tan 
pronto como se presentó 
la emergencia sanitaria se 
aplicaron los protocolos 
correspondientes, que 
permitieron el aislamiento 
de las aves enfermas de los 
grupos, para su erradicación.

REDACCIÓN NORESTE 
Ciudad de México 

La ministra Norma 
Lucía Piña 
Hernández fue electa 

como presidenta de la 
Suprema Corte de Justicia 
de la Nación (SCJN) y del 
Consejo de la Judicatura 
Federal (CJF) por el 
periodo 2023-2026, lo que 
la convierte en la primera 
mujer en encabezar el 
Poder Judicial.

La votación en la sesión 
solemne de la Suprema 
Corte se realizó en tres 
rondas, en las que se fueron 
votando por cada uno de los 
aspirantes a la presidencia 
del máximo tribunal 
constitucional: Yasmín 
Esquivel, Javier Laynez 
Potisek, Alberto Pérez 
Dayán, Alfredo Gutiérrez 
Ortiz Mena y Norma Lucía 
Piña.

En la última ronda 
quedaron los ministros 
Alfredo Gutiérrez Ortiz 
Mena y Norma Lucía Piña, 
quienes obtuvieron cinco y 
seis votos, respectivamente.

Por ello, Norma Lucía 

Piña quedó al frente de 
la SCJN y de la CJF. En 
su primer mensaje como 
presidenta del máximo 
tribunal recordó que 
es la primera mujer en 
estar al frente del Poder 
Judicial, por lo que dijo 
que representará a las 
mujeres del país y aseveró 
que trabajará por tener una 
sociedad justa, igualitaria 
y sin violencia contra las 
mujeres.

“Los represento a ustedes 
ministras y ministros de la 
Suprema Corte de Justicia 
de la Nación, consejeras y 
consejeros de la Judicatura 
Federal, al mismo tiempo al 
ser la primera mujer preside 
este máximo tribunal 
represento también a las 
mujeres (…) Reconozco la 
importante determinación 
de este tribunal pleno de 
romper lo que parecía un 
inaccesible techo de cristal. 
Me siento acompañada, 
respaldad, acuerpada por 
todas ellas, me siento 
muy fuerte, porque se que 
estamos todas aquí”, señaló 
la ministra.

Además, señaló que 

representará al Poder 
Judicial con convicción y 
entrega como lo ha hecho 
en los 34 años de su carrera.

“Hoy me dirijo a ustedes, 

honrada, comprometida, 
r e s p o n s a b i l i z a d a , 
jurídica y moralmente 
a representarlos, a 
representar al Poder 

Judicial de la Federación 
con convicción y entrega, 
con pasión y honestidad 
como lo he intentado hacer 
los últimos 34 años de mi 

vida al interior de esta gran 
institución a la que tanto 
le debo y que tanto quiero”, 
dijo la ahora presidenta de 
la SCJN.

Precisó que en la 
Región Sureste operan 300 
granjas avícolas, con una 
población de 4.5 millones 
de aves, la gran mayoría 
ponedoras de huevo fértil 
para la producción de pollas 
reproductoras; mientras 
que en la Laguna están 
ubicadas otras 250 granjas, 
con el resto de aves, tanto 
de engorda como para la 
postura de huevo.

Por otra parte, y 
en materia de sanidad 
alimentaria, el funcionario 
estatal recalcó que Coahuila 
cumple “con oportunidad 
y eficacia” la aplicación de 
diversas campañas para 
el cumplimiento de los 
protocolos”, sobre todo lo 
referente a cruzadas de 
interés binacional México-

Estados Unidos.
“Se trata del Control y 

Erradicación del Gusano 
Rosado y la del Picudo del 
Algodonero, mientras que en 
el tema pecuario, las acciones 
se enfocaron al Control de 
la Tuberculosis Bovina y 
Garrapata”, comentó José 
Luis Flores.

De igual forma, a lo largo 
del año se promovieron los 
monitoreos, la prevención 
y el control de principales 
plagas o enfermedades que 
afectan a la agricultura; 
se trabajó en la vigilancia 
epidemiológica y las cruzadas 
de protección fitosanitaria 
en cultivos de maíz y trigo, 
así como en frutales como el 
manzano, nogal, vid e higo, 
y en hortalizas como melón, 
papa y chile.

serranas de Chihuahua y 
Sonora.

Viento con rachas 
de 70 a 90 km/h con 

tolvaneras se estiman 
para Aguascalientes, 
Chihuahua, Coahuila, 
Durango, Sonora y 

Zacatecas; de 60 a 70 
km/h y tolvaneras en Baja 
California y el Golfo de 
California, Guanajuato, 

Jalisco, Nuevo León y San 
Luis Potosí, además de 
viento de componente sur 
(surada) con rachas de 60 a 

70 km/h en Tamaulipas y 
Veracruz.

Se esperan intervalos 
de chubascos en  
Chiapas, Chihuahua, 
Jalisco, Nayarit y Sonora, 
y lluvias aisladas en Baja 
California, Baja California 
Sur, Campeche, Colima, 
Durango, Guerrero, 
Michoacán, Oaxaca, 
Quintana Roo, Sinaloa y 
Yucatán.

Finalmente, se 
pronostican temperaturas 
máximas de 35 a 40 grados 
Celsius en Campeche, 
Chiapas, Colima, Guerrero, 
Michoacán, Nuevo León, 
Oaxaca, San Luis Potosí, 
Tamaulipas, Veracruz y 
Yucatán, y de 30 a 35 grados 
Celsius en Jalisco, Nayarit, 
Quintana Roo y Tabasco.
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Del 04 al 10 de enero vía depósito y del 09 de enero al 05 de febrero pago asistido

Designan a la nueva 
titular de Comercio 

Inicia 2023 con pago de pensiones para 
adultos mayores y personas con discapacidad

Inicia el cobro del predial En las primeras horas del 2023 se han 
entregado 11 actas de defunciones: RC

REDACCIÓN NORESTE 
Papantla, Veracruz  

Por motivos personales  
el director de  
Comercio renunció a 

su cargo y  fue presentada la 
licenciada Diana Ramírez de 
Luna  como la  nueva titular 
de  dicha oficina municipal.

Cabe mencionar que 
Diana Ramírez de Luna, 
cuenta con experiencia en 
la función pública, ya que 
trabajó para la Secretaria 
de Desarrollo Social en esta 
zona.

Se informó que durante 
la entrega-recepción, el 
alcalde Eric Domínguez 
Vázquez estuvo presente 
y le pidió a la nueva 
funcionaria municipal, 
continuar con el trabajo que 
se ha desarrollado en dicha 
oficina, de forma tal que los 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El delegado de 
Programas del 
Bienestar en Veracruz, 

Manuel Huerta Ladrón 
de Guevara, anunció el 
arranque de los operativos 
para el pago de pensiones 
para los adultos mayores y 
personas con discapacidad, 
correspondiente al bimestre 
enero-febrero, donde 
se pagará su apoyo a los 
beneficiarios vía depósito a 
su tarjeta del Bienestar así 
como la modalidad asistida 
en mesas de atención.

Señalando que a  nivel 
nacional hay 11 millones 
56 mil 534 adultos mayores 
que son beneficiarios del 
programa de pensiones, de 
los cuales tan solo en los 
meses recientes se incorporó 
a más de 500 mil adultos 
mayores.

Puntualizó que para 
el bimestre que corre la 
inversión para el pago de su 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

En entrevista con 
el oficial del 
Registro Civil, 

Víctor Barragán Islas, 
mencionó que durante 
las primeras 36 horas de 
este nuevo año, se han 
entregado 11 actas de 
defunción cuya causa 
principal de muerte fue 
alguna complicación con 
la diabetes mellitus,  y 
solo han sido registrados 
cuatro niños.

Así  mismo dijo que 
no se puede precisar  
el primer nacimiento 
del año, porque los 
registrados en lo que va 
del 2023 son de meses 
pasado. 

Pero si informó que 
el  acta número uno 
corresponde a un niño 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Con gran afluencia de 
ciudadanos, desde 
temprana hora de 

este lunes 2 de enero,  dio 
inicio el programa de cobro 
de impuesto predial 2023.

La fila de contribuyentes 
se extendía desde la puerta 
de Tesorería hasta las 
escalinatas de palacio 
municipal.

El predial se cobrará 
desde hoy y hasta el  
próximo 28 de febrero, en 
horario de 8 de la mañana 
a 3 de la tarde de lunes a 
viernes y los sábados de 9 de 
la mañana a 1 de la tarde.

Por cuanto hace a los 
descuentos estos van del 
20 al 50% para mayores 
de 60 años, jubilados y 
pensionados.

La respuesta de los 
papantecos para cumplir 

comerciantes cuenten con 
una amiga, y exista común 
acuerdo en las tareas de esa 
Dirección.

Cabe mencionar que 
Maurilio Córdoba Olarte, 

que a partir de esta fecha 
se va a cumplir con otra 
encomienda y ya no podía 
seguir con el trabajo 
que desempeñaba en la 
Dirección de Comercio

apoyo asciende a los 52 mil 
589 millones de pesos, que 
consiste en la entrega de 4 
mil 800 pesos bimestrales a 
cada beneficiario.

Asimismo señaló 
que durante este año se 
invertirán 339 mil 341 
millones de pesos para dicha 
pensión universal.

Respecto a los operativos 
para el pago de pensiones, 
Huerta Ladrón de Guevara 
dijo que se depositará el 
apoyo directamente a la 
tarjeta del Bienestar y 
de otros bancos de cada 
beneficiario, siguiendo 
un orden por apellidos, a 
partir del 4 de enero de la  
A a la C; el jueves 5 de la D 
a la H; viernes 6 de la I a la 
M; el lunes 9 de la N a la R  
y el martes 10 para los 
restantes.

Finalmente, con relación 
al pago en la modalidad 
asistida a través de las mesas 
de atención, el delegado 
dijo que se realizará del 9 de 
enero al 5 de febrero.

con este acto tributario 
demuestra la confianza  
que se tiene para con el 

Gobierno que encabeza al 
alcalde, Eric Domínguez 
Vázquez.

nacido en agosto de 2022.
Destacando que 

los pobladores de las 
comunidades dejan que 
pasen meses antes de acudir 
a esta dependencia a realizar 
los registros de nacimiento 
de sus hijos, por lo que se les 
hace el exhorto a no dejar 
pasar más tiempo y realicen 
este trámite que es de suma 
importancia.

Explicó que realizó una 
estrategia que ha dado buen 
resultado, cada primer 
domingo de cada mes se 
traslada con su personal 
a una comunidad, donde 
se reciben las solicitudes 
de personas interesadas 
también de los poblados 
aledaños. 

Agentes y subagentes 
municipales se encargan de 
avisar a la gente, “y quince 
días después regresamos ya 
con las actas de nacimiento 
de cada menor”, concluyó el 
oficial del Registro Civil.
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AGENCIAS 
Europa 

Muere el piloto Ken Block 

AGENCIAS                                          
Buenos Aires, Argentina 

El capitán de 
la selección 
Argentina, Lionel 

Messi, partió este lunes 
desde el Aeropuerto de 
Rosario a Francia para 
reincorporarse al París 
Saint-Germain (PSG), 
donde el equipo lleva la 
delantera en la Ligue 1.

Messi partió en su avión 
privado junto a su familia 
luego de un merecido 
descanso que sucedió a la 
conquista de Argentina 
del Mundial Qatar, el 18 de 
diciembre pasado.

El entrenador del 
PSG, Christophe Galtier 
había anunciado el que 
Messi volvería a los 
entrenamientos entre el 
2 y 3 de enero, luego de 
celebrar Navidad y Año 
Nuevo junto a su familia 
en la ciudad de Rosario, 
provincia de Santa Fe.

Se espera que regrese a 
su puesto como titular el 
11 de este mes, cuando el 
PSG reciba al Angers en la 
decimoctava jornada de la 
liga francesa.

Atrás quedaron los  
días de festejo y júbilo, 
luego de que el pueblo 
argentino lo recibiera 

AGENCIAS                                          
Ciudad de México

Una terrible noticia 
ha sacudido al 
a u t o m o v i l i s m o 

internacional, se ha 
informado que el 
famoso piloto nacido 
en California, Kenneth 
Block, más conocido como  
Ken Block, murió esta 
tarde del 2 de enero de 
2023 en un accidente de 
moto de nieve en Utah, 
Estados Unidos.

En un comunicado 
que se dio en el perfil 
de The Hoonigans, un 
equipo de automovilismo 
estadunidense, equipo 
formado por el mismo Ken

“Con nuestro pésame 
podemos confirmamos que 
Ken Block ha fallecido hoy 
en un accidente de moto de 
nieve”, informaron.

Se ha manejado la 

El club saudí Al Nassr anunció que el martes, será la 
presentación del astro portugués Cristiano Ronaldo 
en Riad, después que se hiciera su oficial su fichaje 

el pasado viernes.
"El evento esperado: La celebración de bienvenida del 

mejor jugador del mundo será mañana, martes", dijo el 
equipo en su cuenta oficial de twitter.

La presentación será a las 19.00 hora local (11:00 horas 
del centro de México) en el estadio de Marsool Park, hogar 
del club saudí, dijo Al Nassr, que acompañó el anuncio 
con una imagen de Cristiano con su nueva camiseta y con 
el dorsal 7, además de la etiqueta "CR7 is yellow" (CR7 es 
amarillo"), en referencia al color de la equipación.

Se espera la llegada de Cristiano a lo largo de esta 
noche, según el portal deportivo Al Riyadiah, el más 
importante del reino.

El pasado 30 de diciembre se hizo oficial el fichaje de 
Cristiano, de 37 años, hasta 2025, aunque sin dar detalles 
sobre el valor de su nuevo contrato.

De esta manera se cerraba un mes de rumores en el 
que se vinculaba a Ronaldo con el equipo saudí, después 
de que CR7 fuera agente libre tras romper con el inglés 
Manchester United.

El Al Nassr es uno de los mejores clubes de Arabia 
Saudí y ha logrado ser campeón de la liga nacional hasta 
en nueve ocasiones.

Tras un accidente en una moto de nieve en Utah, 
Estados Unidos

Messi 
viaja para 

reincorporarse 
al PSGCristiano 

Ronaldo será 
presentado hoy 
con el Al Nassr

información de que el 
alguacil del condado de 
Wasatch habría informado 
de que Ken estaba pasando 
un tiempo recreativo en una 
moto de nieve alrededor 
de las 2 de la tarde sobre 
una pendiente empinada 
cuando la moto volcó y 
terminó lamentablemente 
encima de él.

Block además de ser 
un piloto reconocido, 
será recordado por ser 
el cofundador de DC 
Shoes, tenis muy famosos 
que comenzaron a 
popularizarse alrededor 
de los inicios de los 2010, 
siendo utilizados por  
gente famosa como Justin 
Bieber. Block inició en 
rally en 2005, compitiendo 
en la categoría de Rally 
America.

A los dos años ya 
competía en el Campeonato 
del Mundo de Rallys, y ya 

en el WRC  en 2010 creció 
su popularidad cuando 
firmó un acuerdo con Ford, 
teniendo el equipo que 
llevó el nombre de Monster 
World Rally Team.

Con el equipo de 
Monster hizo grandes 
cosas, ganando mucho 
más popularidad entre 
los amantes del deporte 
motor, pues hacía videos 
promocionales de la marca 
en donde se le veía por 
las calles de diferentes 
ciudades como en San 
Francisco, como hasta en 
Guanajuato. Los videos han 
sido virales a lo largo de los 
años, ganando más de 500 
millones de visitas desde el 
lanzamiento en 2008.

Lamentable noticia 
para el deporte motor, que 
se despide de uno de los 
pilotos más reconocidos 
del Rally en redes sociales 
y el mundo del internet.

como un héroe al conseguir 
la tercera Copa del Mundo 
y obtener, al fin, su trofeo 
más soñado.

Antes de partir, vecinos 
del Kentucky Club de 
Campo, barrio privado 
donde está su casa en 
Rosario, le regalaron 
un libro de firmas con 
mensajes de cariño y 
salutaciones por sus logros 
en Qatar, según contó a 
EFE el administrador del 
lugar, Juan Félix Rossetti.

Aunque la entrega de 
este obsequio se realizó 
de manera reservada, los 
familiares del futbolista 
hicieron pública la entrega 
del ejemplar por medio de 
dos fotos en el interior de 
su hogar.

“Gracias por tu valioso 
esfuerzo y dedicación 
deportiva, y por representar 
tan gloriosamente a 
nuestra querida nación en 
el mundo. Gracias por tu 
talento y disciplina, por 
vestir la camiseta argentina 
con ejemplaridad, por 
hacernos sentir henchidos 
de orgullo. ¡Felicitaciones 
Lio! ¡A vos y a todo el 
equipo! Un cálido abrazo 
de bienvenida para tu linda 
familia”, expresa uno de los 
mensajes en la portada del 
libro.
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EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz        

Se llevó a cabo el tradicional 
encuentro en la colonia 
Morelos de los Solteros 

ante los Casados en el campo 
deportivo Sahop de la misma, el 
cual tuvo una buena afluencia 
de familiares y amigos para 
realizar esta convivencia de fin 
de año, la cual terminaría con 
un empate 2-2 y la victoria para 
el equipo de los Solteros.

Este partido tuvo un buen 
nivel sobre la cancha, dónde 
los integrantes de cada uno de 
los planteles no se guardarían 
nada buscando siempre la 
victoria de su respectiva 
escuadra, pero teniendo en 
cuenta la convivencia y el 
carácter amistoso de este 
compromiso.

Este encuentro terminaría 
en su tiempo regular con  
un empate 2-2 en el marcador 
ante un polémico arbitraje  
del central designado, 
anotando por el conjunto de 
los Solteros Giovanni y Luis 
Segura, siendo padre e hijo 
los anotadores de los goles del 
empate por los Casados, los 
elementos Alberto Segura 
padre y Alberto Segura 
hijo, colocando el 2-2 en el 

EDWIN GONZÁLEZ   
Poza Rica, Veracruz        

La liga de futbol 
municipal A.C. 
de Poza Rica 

abrió oficialmente sus 
inscripciones para la nueva 
temporada 2023 que está por 
comenzar próximamente, 
esto lo informó Alfonso 
Mar Michel presidente de 
este organismo deportivo 
de esta ciudad.

Cabe hacer mención 

EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz      

Gran convivencia 
sostuvieron los 
b a s q u e t b o l i s t a s 

del ayer en Poza Rica, 
reuniéndose como ya es 
costumbre cada fin de año 
y en este pasado 2022 no 
fue la excepción, logrando  
llegar a realizar su 
compromiso amistoso 
sobre la duela del gimnasio 
municipal “Miguel Hidalgo” 
de esta ciudad.

A partir de las 11:00 horas 
del pasado 30 de diciembre 
comenzarían a llegar, los 
basquetbolistas que forjaron 
historia tanto en nuestra 
ciudad como a nivel estatal, 
nacional e internacional, 
en esta reunión que logro 
conjuntar a lo mejor sobre la 
duela.

Elementos como 
Héctor González, Daniel 
Yáñez, Filomeno Márquez, 
Octavio Santiago, Eduardo 
Rodríguez, Federico 
Reyes, Alfredo Neri Trejo, 
Bernardino Ruiz, Javier 
Nájera, Arsenio Márquez, 

Facundo Barrientos, Carlos 
Orozco, Othoniel Pulido, 
Artemio Salas, Armando 
Rodríguez, Carlos Yáñez, 
Francisco Zaleta, Ricardo 
Torres, Gabriel Padilla, 
David Campos, Ricardo 

Torres Cuervo, Axel Lorenzo, 
Estreverto Muñoz, Juan 
Manuel Tenorio Damian y 
José Luis Torres, todos ellos 
convivieron sobre el terreno 
de juego y posteriormente 
fuera de él, compartiendo 

el pan y la sal al terminar 
este partido de convivencia, 
compartiendo interesantes 
anécdotas de lo vivido a 
lo largo del año 2022 y 
confirmando asistencia para 
la reunión del año 2023.

marcador, mientras que en los 
penales los Solteros se llevarían 
el triunfo 3-2 en esta edición 
2022.

Al término del partido, el 

comité organizador de este 
compromiso que se lleva a 
cabo anualmente como lo 
son “Pichi” Zúñiga, Mario 
Mendoza y Jorge “Zorrita” 

Bautista, apuntaron que 
hay que mantener viva las 
tradiciones, que los jóvenes se 
integren a este proyecto para 
que se mantenga muchos años, 

posteriormente se harían la 
entrega de reconocimientos 
a vecinos que participaron 
de alguna manera en estos 
partidos como el Dr. Rodolfo 
Villegas Morales quien 
fue jugador activo muchos 
años, Daniel Bautista Lima 

y Soledad López Casanova, 
entregando también trofeos 
a los jugadores destacados de 
cada plantel como lo fueron 
Roberto Reyes por los Solteros 
y Arturo Martínez por el 
cuadro de los Casados en este 
evento deportivo.

que esta liga se ha 
mantenido en el gusto de 
los jugadores pozarricense 
por su buena organización, 
pero sobre todo sistema 
de competencia en dos 
grupos, mismos que tienes 
a su respectivo campeón, 
jugando en sus torneos 
tanto de liga y copa.

Para los equipos 
interesados en ser parte 
de la plantilla de esta 
organización deportiva, se 
dan a conocer los siguientes 

números telefónicos, 
donde pueden confirmar 
su asistencia así también, 
solicitar encuentros 
amistosos, 7822118944, 
7821326177, 7821022391 y 
7821048203.

Cabe hacer mención 
que para los equipos que 
confirmen su participación 
en esta temporada 
número 16, se estarán 
haciendo acreedoras a diez 
credenciales sin costo al 
momento de su inscripción.
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En octubre, cuatro 
meses después de 
que fue denunciado 

por Danna, Jorge 'N' fue 
vinculado a proceso en 
libertad, fallo que afectó 
a la actriz.

En junio de 2022 la 
vida de Jorge ‘N’, hijo 
de Talina Fernández, 
cambió por completo a 
raíz de las acusaciones de 
la actriz Danna Ponce, 
de 22, quien lo denunció 
por presunto abuso 
sexual; dijo que la besó 
y se bajó el cierre del 
pantalón en sus oficinas. 
En octubre de 2022 el 
exejecutivo de Videocine 
fue vinculado a proceso 
en libertad, pero sin 
agravantes, y en este mes 
de enero se determinará 
su situación legal, y es 
que al parecer habrá un 
arreglo con Danna, pues 
en entrevista exclusiva 
la actriz confesó que 
buscará llegar a un 
arreglo, pues el proceso 
la ha desgastado.

-Danna, ¿cómo va el 
tema con Jorge ‘N’?

“Este señor ha ido 
a firmar todas las 
veces, en este mes de 
enero se cierran las 
investigaciones y yo he 
decidido poner fin a 
esto”.

-¿Por qué?
“Porque ya estoy muy 

cansada, ya quiero acabar 
con esto, ya no puedo 
más, y me quedo con el 
apoyo de tantas mujeres 
que salieron a denunciar 
en redes sociales, y con 
que este señor ya no está 
en un puesto de trabajo 
donde abusaba. Se logró 
el cometido al final y 
merezco tranquilidad y 
seguir con mis sueños”.

-Nos enteramos que 
hace unas semanas la 
pasaste muy mal...

“Sí, y por eso mi 
decisión. Hace unas 
semanas me sentí fatal, 
me dio un ataque de 
ansiedad y mi papá dijo 
que ya no quiere verme 
sufriendo. Habló con 
mi abogado y le dijo: 
‘no sé qué tengas que 
hacer, pero termina con 
esto ya porque mi hija 
se está volviendo loca’, 
horrible”.

Danna Ponce 
denuncia a Jorge 'N'

El 27 de junio de 2022, 
Danna Ponce denunció 
públicamente a Jorge 'N' 
de presuntamente haber 
abusado sexualmente 
de ella durante un 
encuentro de trabajo. Su 
denuncia hizo eco en las 
redes y en la industria 
del cine.

-¿Qué pasará ahora?
“Como no hay 

Danna Ponce pone fin a su 
denuncia contra Jorge “N”

forma de que este señor 
vaya a la cárcel, habrá 
una reparación del daño 
seguramente y yo pediré 
protección para que no me 
pase absolutamente nada. 
Si algo me llegara a pasar, 
tengo a quien señalar”.

-¿Para la reparación 
del daño qué se tomará en 
cuenta?

“No lo sé bien, porque 
lo que yo jamás he buscado 
es dinero, nunca lo hice 
por eso, pero bueno, la 
ley lo establece y supongo 
se tomarán en cuenta las 
terapias que sigo tomando 
con psicólogo y psiquiatra, 
los medicamentos, porque 
continúo tomando pastillas, 
el pago de mi abogado. Y con 
eso ya terminaremos este 
proceso tan desgastante. 
Será la forma de llegar a un 
acuerdo y pasar este mal 
trago”.

-¿Le otorgarías el perdón 
a Jorge ‘N’?

“Sí, para que esto ya se 
acabe”.

-¿Te cansaste de pedir 
justicia?

“Sí, mi voz se escuchó, 
pero lamentablemente la 
justicia no está preparada, 
no tiene leyes que nos 
protejan a las mujeres. 
Hay todo un sistema de 
corrupción donde corremos 
más riesgo quienes hacemos 
este tipo de movimientos. 
Se me cerraron muchas 
puertas”.

Danna Ponce denuncia 
penal

Un día después de su 
denuncia en Instagram, 
Danna Ponce denunció 
penalmente al ejecutivo de 
cine.

Videocine comunicado 
despido Coco Levy

Ante la gravedad y 
número de denuncias 
públicas contra Jorge 'N', 
Videocine, empresa para 
la que trabajaba, anunció 
el despido del hijo de la 
famosa presentadora Talina 
Fernández.

-A nivel profesional, 
¿qué sigue para ti?

“Televisa me tiene 
bloqueada un poco en 
cuestión de chamba, pues 

no les encantó que yo 
alzara la voz, pero primero 
Dios confío en que se abran 
más puertas. Ahorita voy 
a estudiar cinematografía 
en la Universidad de la 
Comunicación, ya fui 
aceptada, y yo quiero ser mi 
propia productora”.

-¿Y a nivel personal?
“Estoy con varios 

grupos de ayuda a mujeres 
y mi lucha no parará, mi 
intención es moverme con 
estos grupos para generar 
leyes que nos protejan a 
las mujeres a nivel de la 
Cámara de Diputados”.

-¿Qué le dirías a la 
gente que puede dudar de 
ti porque ya decides que 
termine esto?

“Que quede claro 
que mi propósito jamás 
fue arruinarle la vida 
a una persona, a mí me 
arruinaron una parte de mi 
vida y yo lo denuncié ante 
las leyes, no se quedó solo 
en algo de redes y hasta su 
empresa Videocine tomó 
cartas en el asunto. Si no 
fuera verdad, él seguiría 
en el puesto de trabajo que 
estuvo por 30 años, pero 
bueno, yo ya aprendí mucho 
con esto y seguiré adelante”, 
concluyó.

Jorge N audiencia
En octubre el 

exejecutivo de cine fue 
vinculado a proceso en 
libertad, algo que su defensa 
buscaba y que desalentó a 
Danna Ponce, la principal 
denunciante.

Jorge 'N' por fin siente 
que ve la luz del día, asegura 
un amigo

-¿Cómo se encuentra 
Jorge?

“Bien dicen que después 
de la tormenta viene 
la calma, y tras lo que 
vivió con las acusaciones 
de Danna Ponce, que 
perdiera su trabajo en el 
que estuvo por más de 30 
años, que lo corrieran sin 
indemnización, que tuviera 
diferencias con sus hijas, 
que tuviera que dejar la 
casa donde rentaba porque 
ya no tenía para pagar, 
finalmente está viendo un 
poco de luz”.

-¿A qué te refieres?
“Aunque en octubre 

pasado fue vinculado a 
proceso, para él fue un 
gran alivio que la juez no lo 
vinculara con agravantes, 
con esto él ya pudo tener la 
seguridad de que no pisaría 
la cárcel, lo cual lo tenía 
aterrado”.

-Legalmente, ¿qué pasará 
ahora?

“Sé que Danna Ponce 
está muy cansada de todo 
y ya quiere llegar a un 
acuerdo con él, y están en 
eso los abogados de ella y 
los abogados de mi amigo. 
Todo indica que ya no habrá 
juicio, habrá una manera 
de llegar a un arreglo y se 
acabaría esta pesadilla para 
Jorge”.

-¿Cómo está 
anímicamente?

“Aún muy afectado 
por todo lo que vivió y en 
números rojos, jamás creyó 
que perdería su trabajo 
así, que no le darían ni un 
centavo y que los abogados 
le saldrían en una fortuna, 
pero le están ocurriendo 
cosas muy buenas”.

-¿Cómo qué?
“Con esta situación tuvo 

conflictos con sus hijas, 
Eugenia y Constanza, que 
se vieron muy atacadas por 
las acusaciones hacia su 
papá y tomaron distancia, 
pero hace unas semanas 
se reunieron y ellas le 
manifestaron su apoyo y le 
dijeron que estarían con él”.

-¿Entonces ya todo 
perfecto entre ellos?

“No absolutamente, 
porque se rompió la 
confianza y aún hay cosas 
que sanar emocionalmente; 
además, aunque todo indica 
que así será, aún no es 
absuelto”.

-¿Dónde está viviendo 
actualmente al quedarse sin 
dinero para pagar la renta?

“Está entre la casa de 
su novia, la actriz Sussan 
Taunton, y la de su madre 
Talina Fernández, quienes 
en ningún momento lo 
dejaron solo”.

-¿Y la cuestión del 
trabajo?

“Eso es algo que lo tiene 
animado, ya volvió a trabajar, 
no para Videocine a quienes 
tiene demandados, pero ya 
está produciendo junto con 
Sussan un programa para 
YouTube que conducirán 
Fran Meric y Paty Bosch y 
que se llamará Alquimia y 
destino. Es algo pequeño, 
pero lo mantiene ocupado, 
con muchas ganas de seguir 
laborando y salir adelante”.

-Entonces todo poco a 
poco está agarrando...

“Efectivamente, aunque 
falta lo más importante que 
es que ya no esté vinculado 
a proceso y sea absuelto, 
pero es cuestión de días 
para que esto ocurra gracias 
al acuerdo que están por 
cerrar los abogados”.

-¿Y qué pasa con María 
Bobadilla que dice que su 
caso lo está trasladando a la 

CDMX?
“El caso que realmente le 

preocupaba es el de Danna, 
porque ahí se hablaba de 
presunto abuso sexual. 
María lo acusa de violación 
a la intimidad sexual 
porque dice que él le pidió 
fotografías muy atrevidas 
y ella se las mandó, pero 
si no consideraron como 
agravante la acusación de 
Danna, es menos probable 
que le impacte muy 
negativamente lo de María. 
De todos modos habrá que 
esperar en los próximos 
días, pero no dudo que sus 
abogados hablen con los de 
María para igual llegar a un 
arreglo”, finalizó.

María Bobadilla
Tras la denuncia de 

Danna, María Bobadilla 
rompió el silencio y a través 
de redes sociales denunció 
al ejecutivo de cine de 
presunto abuso. A la fecha, 
ella intenta que Jorge 'N' 
pague por sus acciones

-María, declaraste que 
el caso sería traído a la 
CDMX...

“Mi denuncia quedó 
de trasladarse de Baja 
California Sur a la CDMX 
para ser procesada, dado 
que el delito se cometió en 
la CDMX hace 4 años”.

-Por el delito que Jorge 
‘N’ presuntamente cometió 
en tu contra, ¿qué te han 
dicho tus abogados de cuál 
podría ser su sentencia en el 
caso de que lo encuentren 
culpable?

“No hablo por mis 
abogados, ni repito lo 
que ellos me dicen. Así 
que para mí hoy, su 
sentencia es haber ya 
realizado mi denuncia, 
y la de Danna ante la ley, 
y la denuncia de todas 
las mujeres afectadas 
en sus redes sociales. Y 
que esto se haya vuelto 
viral, y hayamos tenido 
todo este hermoso apoyo 
de todas las mujeres y 
hombres en México que 
ya no van a tolerar más 
estos actos de agresión y 
abuso de poder. Al grado 
de removerlo de su cargo 
en Videocine. Para mí, 
su sentencia ya está dada, 
ninguna mujer actriz 
tendrá que pasar por su 
abuso y agresión, nunca 
más”.

-¿Qué representa 
para ti que en el caso de 
Danna Ponce el delito 
no se considerara con 
agravante y por lo tanto, 
él no pueda ir a la cárcel?

“Considero que dados 
sus delitos el veredicto 
de las autoridades deberá 
ser que él tendrá que 
cumplir una sentencia y 
esto es inevitable para él. 
De no ser así, entonces 
consideraría corrupción 
en el caso, porque mis 
pruebas, las de Danna y 
las de 10 mujeres más, 
son contundentes ante 
la ley y han convencido 
a la sociedad entera”, nos 
dijo.
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'Avatar 2' supera 
los mil millones de 
dólares en taquilla

Juan Gabriel y Vicente Fernández entre 
los 200 mejores cantantes de la historia 

Jeremy Renner se 
encuentra en estado crítico 
pero estable tras accidente

AGENCIAS  
Estados Unidos

El actor y productor 
estadounidense Jeremy 
Renner, que interpreta 

a Ojo de Halcón (Hawkeye) 
en las películas de la factoría 
Marvel, se encuentra en 
situación “crítica aunque 
estable” tras sufrir un 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Una nueva lista 
publicada por la 
revista Rolling Stone 

ha salido a la luz, esta vez 
mencionando a los 200 
mejores cantantes de todos 
los tiempos y por supuesto, 
las opiniones, desacuerdos y 
molestia salieron a relucir en 
las diferentes redes sociales.

“Antes de comenzar a 
desplazarse (y comentar), 
tenga en cuenta que esta 
es la lista de los mejores 
cantantes, no la lista de las 
mejores voces. El talento es 
impresionante; El genio es 
trascendente. Claro, muchas 
de las personas aquí nacieron 
con tubos masivos, tono 
perfecto y alcance ilimitado”, 
se lee en la introducción de la 
publicación.

La lista se basa en la 
originalidad, influencia, la 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Avatar 2 recaudó 
unos 82,4 millones 
de dólares este 

fin de semana en 
Norteamérica, con lo que 
superó los mil millones 
de dólares de venta de 
entradas en un tiempo 
casi récord, informó el 
domingo el observatorio 
de la industria Exhibitor 
Relations.

En cuatro días la 
película de ciencia ficción 
recaudó 440,5 millones 
de dólares en Estados 
Unidos y Canadá, y 957 
millones en el exterior. 
Apenas media docena de 
películas superaron los 
mil millones de dólares 
en sus primeras dos 
semanas.

Avatar, primer filme 
de la secuela dirigida por 
James Cameron, cosechó 
2 mil 900 millones de 
dólares; una cifra récord.

La cinta de animación 
El gato con botas: el 

último deseo quedó segunda 
con una taquilla de 22 
millones de dólares entre el 
viernes y el lunes.

Pantera Negra: Wakanda 
por siempre, taquillera 
secuela de la película 
afrofuturista de Marvel de 
2018, cosechó 6,5 millones 
y quedó tercera. En ocho 
semanas acumula 436 
millones de dólares.

La cuarta posición fue 
para la película biográfica 
sobre la cantante Whitney 
Houston I Wanna Dance 
With Somebody con 5,4 
millones de dólares, y 
el quito lugar fue para 
Babilonia que recaudó 3,6 
millones de dólares.

Completan la lista de las 
10 más taquilleras:

6 - Violent Night (USD 
2,8 millones)

7 - La ballena (USD 1,8 
milliones)

8 - Los Fabelman (1.6 
millones)

9 - El Menú (USD 1,4 
millones)

10 - Strange World (USD 
747.000)

profundidad del catálogo de 
la artista y la amplitud de su 
legado musical.

La cantante de moda, 
Rosalía, ocupa el último 
lugar y se logra colar como el 
número 200 de las mejores 
cantantes de la historia; Billie 
Eilish lo hace en el lugar 198; 
Jung Kook de BTS el 191; el 
mexicano Juan Gabriel en el 
puesto 172; Mercedes Sosa en 
el 160.

Siguiendo la lista y  
llegando poco a poco a los 
mejores 100, un poco arriba 
encontramos nombres como 
Rocío Dúrcal (139), Patti 
Smith (117), Ozzy Osbourne 
(112), The Weeknd (110) y 
Taylor Swift (102).

Los 100 mejores cantantes 
de todos los tiempos

Entramos a los mejores 100 
de la historia y comenzamos 
con Elton John en ese puesto; 
el amo del reggae Bob Marley 
(98); otro mexicano en la lista 

se hace presente y Vicente 
Fernández se pone en el puesto 
95; la reina del Tex-Mex, 
Selena (89); el gran Michael 
Jackson (86); Janis Joplin 
(78); Kurt Cobain (36); David 
Bowie (32); Adele (22); Elvis 
Presley (17); John Lennon (12).

Top 10 mejores cantantes 
de todos los tiempos

Luego de una larga lista 
y repasar grandes nombres 
escritos con letras de oro en el 
mundo de la música ha llegado 
el momento de conocer a los 
10 mejores cantantes de todos 
los tiempos, de acuerdo con 
Rolling Stone.

Aretha Franklin
Whitney Houston
Sam Cooke
Billie Holiday
Mariah Carey
Ray Charles
Stevie Wonder
Beyoncé
Otis Redding
Al Green

accidente quitando nieve.
“Podemos confirmar 

que Jeremy se encuentra en 
estado crítico pero estable con 
las lesiones sufridas tras tener 
un accidente relacionado 
con las condiciones 
climáticas mientras quitaba 
la nieve caída”, confirmó el 
representante del actor a la 
revista Variety.

“Su familia está con 
él y está recibiendo una 
excelente atención”, agregó el 
representante.

Si bien no se ha confirmado 
el lugar donde ha sufrido 
el accidente, la publicación 
recuerda que Renner, de 51 
años, ha sido propietario 
de una casa en el condado 
de Washoe, en el estado de 

Nevada, durante varios años.
Esa área del norte de 

Nevada sufrió fuertes nevadas 
debido a una tormenta 
durante la noche de año 
nuevo.

Renner ha protagonizado 
múltiples proyectos de la 
saga Marvel. Además de 
ser un Avenger, el actor ha 
actuado en numerosos éxitos 

comerciales y de crítica, 
incluidas dos películas de la 
serie “Misión: Imposible”, 
según la revista especializada 
en cine.

También ha sido 

nominado a dos premios 
Oscar, incluyendo una 
candidatura de reparto por 
“The Town” y otra a mejor 
actor por su trabajo en “The 
Hurt Locker”, señala Variety.



 

Sangrienta ejecución en un 
bar del centro de Poza Rica

BENJAMÍN PORTILLA 
Poza Rica, Veracruz 

Sangriento fue el inicio 
de año en la ciudad de 
Poza Rica, al registrarse  

una  ejecución en un bar de la 
zona centro en dónde dejarán 
un mensaje intimidatorio.

Fue la noche del 
domingo primero de enero, 
que hombres armados 
irrumpieron en el bar el 
cafre que se encuentra en la 

BENJAMÍN PORTILLA 
Poza Rica, Veracruz 

Intensa movilización 
de elementos de 
la Policía Estatal 

y Fuerza Civil en 

Intensa  
movilización 
policíaca en 

Poza Rica
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diferentes hoteles de la 
ciudad de Poza Rica, lo que 
ha generado consternación 
entre la población.

Este operativo de al 
menos 12 unidades de 

las corporaciones de la 
Secretaría de Seguridad 
Pública (SSP) se da luego de 
la ejecución de un hombre 
en un bar de la zona centro 
de la ciudad.

Las corporaciones 
estatales han supervisado 
cada cuarto de los hoteles 
y casas de huéspedes que se 
encuentran en el primer 
cuadro de la ciudad así como 

el montaje de retenes en  
las entradas de este 
municipio.

Hasta el momento no se 
ha dado a conocer ninguna 
cierto dentro de estas 
actividades, pues tanto la 
fuerza civil como la policía 
estatal guardan hermetismo 

sobre dicho operativo.
La población de Poza 

Rica se encuentra en 
alerta pues ante la falta 
de información toman 
importancia rumores 
de la situación que se 
vive actualmente en esta 
ciudad.

calle Antonio J. Bermúdez 
de la colonia Ricardo Flores 
Magón para abrir fuego 
contra una persona.

"Esto les va a pasará a 
los que apoyen a Pino" es lo 
que estaba plasmado en una 
cartulina que le dejaron al 
cuerpo del occiso, lo que 
muestra que podría tratarse 
de  un ajuste de cuentas de 
grupos delincuenciales.

La zona centro fue 
asegurada por elementos 

de la policía municipal, 
estatal y ejército mexicano, 
mismos que mantenían 
la seguridad del personal 
de la Fiscalía General 
del Estado (FGE) quienes 
iniciaron las averiguaciones 
correspondientes.

Esta ejecución causó 
consternación entre la 
gente de esta ciudad, pues se 
registra este hecho violento 
apenas recién iniciado este 
2023.
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Editorial

ARTURO ESPINOZA 
Chocamán, Veracruz                       

Un muerto, diez 
heridos y daños 
m a t e r i a l e s 

cuantiosos fueron el 
saldo del choque entre un 
auto y un autobús en la 
carretera Fortín-Huatusco, 

ARTURO ESPINOZA 
Juan Rodríguez Clara, Veracruz                       

La empleada de una 
pizzería, de 27 años de 
edad fue encontrada 

asesinada a lado de una 
chatarrera, a un costado de 
la carretera Juan Rodríguez 
Clara-Ciudad Isla, en el 
municipio de Juan Rodríguez 
Clara.

ALEJANDRO ÁVILA 
Atzalan, Veracruz                      

Un aparatoso 
accidente se registró 
en la carretera 

Atzalan - Tlapacoyan, el 
cual dejó una persona 
fallecida y varios lesionados 
de gravedad.

Los hechos se 
registraron a la altura de la 
curva El Chapopote, donde 
el conductor de un autobús 
de pasaje falleció casi al 
instante, y 8 personas más 
resultaron lesionadas.

Elementos de Fuerza 

Un muerto y diez heridos 
en choque de autobús y 

auto en Chocamán

Hallan asesinada a 
joven desaparecida en 
Juan Rodríguez Clara

Un muerto tras choque de 
AU y tráiler en Atzalan

a la altura de la localidad 
El Jonote, municipio de 
Chocamán.

El accidente se registró 
al mediodía de este lunes, 
cuando el autobús de 
pasaje, número económico 
500 se desplazaba sobre 
la citada carretera con 
dirección a Huatusco. 

Sin embargo a llegar 
a la altura de la citada 
congregación, se impactó 
de frente contra un 
automóvil Volkswagen, 
tipo Jetta, color gris, placas 
de circulación YKC 685A. 

Tras el impacto, diez 
pasajeros que viajaban 
en el autobús resultaron 

lesionados, mientras que 
el conductor del auto salió 
proyectado fuera de éste 
cayendo a un costado de la 
unidad.

Testigos pidieron auxilio 
al número de emergencias 
911, donde se canalizó el 
apoyo a la Policía Estatal, y 
Protección Civil.

Tras la llegada de 
los socorristas, éstos 
confirmaron el deceso 
del conductor del auto, 
mientras que los pasajeros 
fueron atendidos tras sufrir 
diversas lesiones.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia del 
Ministerio Público, quien 

más tarde acudió a tomar 
conocimiento del deceso.

Posteriormente la 
autoridad ordenó el 
levantamiento y traslado 
del cadáver al Servicio 
Médico Forense; Guardia 
Nacional División 
Carretera se haría cargo de 
las unidades accidentadas.

El hallazgo se registró 
cuando una llamada al 
número de emergencias 911 
alertó que había una mujer 
sin vida a un lado de la citada 
chatarrera.

El apoyo fue canalizado 
a elementos de diversas 
corporaciones policiacas, 
quienes a su arribo 
confirmaron el deceso de una 
persona del sexo femenino.

La zona fue acordonada 
y requerida la presencia del 
ministerio público, quien 
más tarde acudió a tomar 
conocimiento del hallazgo.

La fuente indicó que la 
ahora occisa fue identificada 
como Zuleima, de 27 años 
de edad, quien estaba 
desaparecida desde el pasado 
día 31 de diciembre.

De igual forma, se 

informó que era empleada 
de una pizzería en Juan 
Rodríguez Clara, y el día 
de su desaparición tomó 
un autobús que la llevaría a 
Ciudad Isla. 

Minutos después la 
autoridad tras tomar 
conocimiento del deceso 
ordenó el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense.

Civil división Caminos 
acudieron al sitio para 
brindar auxilio, acordonar 
el área e iniciar con la 
investigación sobre el 
siniestro.

El primer reporte indica 
que el conductor del tráiler 
descendía del municipio 
de Atzalan con rumbo a 
Tlapacoyan, sin embargo, 
abrió mucho la unidad al 
tomar la curva y al volverse 
a incorporar se impactó 
de frente con un vehículo 
de pasajeros de la empresa 
Autobuses Unidos (AU).

El número económico 

de la unidad comercial  
era el 4578, el cual  
había salido a las 5:45 de 
la mañana del municipio 
de Martínez dela Torre 
con destino a la ciudad de 
Xalapa; se reportó qué el 
conductor de esta unidad 
falleció casi al instante 
tras haber recibido el 
peso de varias cajas que 
transportaba el tráiler.

Debido a este incidente 
la circulación en el tramo 
carretero antes mencionado 
quedó bloqueado, mientras 
logran llevarse las unidades 
afectadas.
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Al menos cuatro 
turistas resultaron 
lesionados tras la 

caída de un globo aerostático 
ocurrido la mañana de este 
lunes en el municipio de 
Otumba, Estado de México.

REDACCIÓN NORESTE 
Tuxpan, Veracruz  

Conductor de una 
camioneta que no 
hizo caso a una 

señal de alto colocada en 
un peligroso crucero, de 
esta localidad ocasiona 
un aparatoso accidente 
en dónde por fortuna 
únicamente resultaron 
daños materiales.

Fuentes de la SSP 
Municipal dan a conocer 
que los hechos se 
registraron en la calle 5 de 
Mayo esquina con avenida 
Aquiles Serdán, de la 
colonia Zapote Gordo, de 
esta localidad.

Las unidades que 
participaron en el accidente 
son una camioneta marca 
Ford tipo Ranger, color 
negro, modelo 1990, con 
placas de circulación 

Cae globo aerostático en 
Otumba; hay 4 lesionados 

Cruza sin fijarse y choca

Martes 03.01.2023

El accidente se registró 
luego de que los pilotos de la 
aeronave habrían perdido 
el control tras un presunto 
incidente en pleno vuelo.

De acuerdo con los 
primeros informes, el globo 
se elevó del globopuerto 
Sky Balloons México, en el 
municipio de San Martín de 

las Pirámides, para realizar 
un paseo de Año Nuevo.

En la canasta viajaban 
cuatro personas, así como 
dos empleados de la 
empresa turista, según un 
informe de seguridad. Sin 
embargo, tras recorrer unos 
4 kilómetros el globo tuvo 
que realizar un aterrizaje de 

emergencia.
Fue hasta terrenos 

ejidales de la comunidad 
Santiago Tolman, donde la 
aeronave tocó tierra, lo que 
al final dejó a varios turistas 
con golpes en el cuerpo.

A través de redes  
sociales se difundió un 
video donde se muestra en 

los momentos posteriores 
al aterrizaje y donde incluso 
los turistas reclamaron  
un reembolso por lo 
sucedido.

“Reporte y pedir 
rembolso, pero así… 
demanda y rembolso. Nos 
golpeamos”, señalaron.

La emergencia movilizó 

a bomberos y paramédicos 
del municipio de Otumba, 
quienes atendieron a 
los lesionados. En tanto, 
personal de la empresa 
turística arribó a la zona 
para iniciar con el retiro 
de los escombros y asumir 
los cargos médicos de los 
turistas.

VY9916A del estado de 
Tamaulipas, conducida por 
David Amador M.S., de 
21 años, con domicilio en 
la colonia Centro, de esta 
localidad. 

Así como un automóvil 
marca Chevrolet tipo 
Sonic, modelo 2016, con 
placas de circulación 
HRY657B del estado de 
Hidalgo, conducido por José 
Alberto A.V., de 30 años, con 
domicilio en la colonia Las 
Granjas, de esta localidad.

El peritaje realizado 
por elementos de Tránsito 
Municipal refiere que el 
conductor de la camioneta 
Ford tipo Ranger circulaba 
por la avenida Aquiles 
Serdán, pero al llegar al 
cruce con la calle 5 de  
Mayo hizo caso omiso a una 
señal de alto que se ubica 
en esa zona y ocasionó el 
accidente.
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Anciano herido 
en accidente

Se le atraviesa un semoviente y 
choca con un muro de contención 

Se estrella con un taxi

Fue canalizado al Hospital Civil 
REDACCIÓN NORESTE               
Tuxpan, Veracruz  

Un anciano que 
manejaba un triciclo 
fue derribado por 

un motociclista y resultó 
con una herida en la cabeza 
por lo que tuvo que ser 
canalizado al Hospital Civil 
Emilio Alcázar para su 
atención médica.

Este accidente se registra 
sobre el libramiento Adolfo 
López Mateos altura de 
la calle 15 de julio, de la 
colonia Carlos Salinas de 
Gortari, de esta localidad 
informaron fuentes de 
tránsito y vialidad.

En este sitio paramédicos 
de Cruz Roja Mexicana 
atendieron a quién dijo 
llamarse Roberto H.C, de 
56 años, con domicilio en 
la Colonia Carlos Salinas 
de Gortari, al presentar 
una herida en la cabeza 
lo canalizaron al Hospital 
Civil para su atención 
médica donde su estado de 

REDACCIÓN NORESTE          
Tuxpan, Veracruz 

Conductor de una 
camioneta que no 
hizo alto total al llegar 

a un peligroso cruce, de esta 
localidad se impactó con un 
automóvil de alquiler el cual 
a pesar de que lo hizo girar 
sobre su propio eje no hubo 
lesionados.

Fuentes dan a conocer 
que estos hechos tuvieron 
lugar en la avenida 
Cuauhtémoc esquina con 
la calle Héroes del 47, de la 
colonia La Rivera, de esta 
localidad.

Fue en este sitio 
donde Arturo Z.B., de 58 
años, con domicilio en 
el fraccionamiento Jesús 
Reyes Heroles al conducir 

REDACCIÓN NORESTE          
Tuxpan, Veracruz 

Elevados daños 
materiales deja como 
saldo un aparatoso 

percance, el presunto 
responsable dijo que  esquivó 

salud ha reportado como 
estable.

Esta persona conducía un 
triciclo y fue impactado por 
una motocicleta marca Bajaj 
color gris, modelo 2022, 
con placas de circulación 
60YLFF2 del Estado de 
Veracruz, conducido por un 
menor de edad de 16 años, 
con domicilio en la colonia 
Joaquín Hernández Galicia.

Según los informes 
el hombre viajaba en su 
triciclo de manera normal 
cuando fue impactado de 
forma estrepitosa por el 
conductor de la motocicleta 
quién ahora tendrá que 
hacerse cargo de los gastos 
médicos y daños materiales 
ocasionados.

Fueron elementos de 
Tránsito Municipal quienes 
tomaron conocimiento 
y tras alisar el peritaje 
correspondiente enviaron 
los vehículos al corralón 
para los trámites de 
reparación de daños y pago 
de gastos médicos.

una vaca fue impactado en 
un muro de contención 
del distribuidor vial del 
libramiento Portuario, de 
esta localidad.

Fuentes de la Policía 
Municipal dan a conocer 
que este accidente ocurrió en 

la autopista México Tuxpan 
a la altura del kilómetro  
257, justo en el carril 
derecho del Distribuidor 
vial mencionado.

La unidad accidentada es 
un automóvil marca Kia Río, 
color blanco, modelo 2019, 

con placas de circulación 
HHV754B del estado de 
Hidalgo, conducido por 
un sujeto de identidad 
reservada quien tuvo que  
ser auxiliado por 
paramédicos de MEDEVAC 
pero no fue necesario 

canalizarlo a algún 
nosocomio.

Según se dio a conocer 
que el coche era manejado 
con normalidad cuando de 
forma repentina una vaca 
se le atravesó y el conductor 
perdió el control para 

estrellarse en el muro de 
contención.

Al sitio de referencia 
acudió personal de la Policía 
Municipal, Marina y de la 
Guardia Nacional División 
Carreteras para tomar 
conocimiento.

su camioneta marca Toyota 
tipo Rav4, color gris, con 
placas de circulación 
YGA 839A del Estado de 
Veracruz, y alno hacer alto 
total en el cruce de las calles 
mencionadas se impacta con 
un coche de alquiler.

El coche afectado es un 
automóvil marca Nissan tipo 
Tsuru, colores oficiales,con 
número económico 1691, 
sin placas de circulación y 
conducido por Próspero S.H., 
de 55 años, con domicilio en 
la colonia Lázaro Cárdenas, 
de esta localidad.

Fueron elementos de 
Tránsito Municipal quienes 
realizaron el levantamiento 
de los vehículos y los 
trasladaron al corralón de 
la dependencia para los 
trámites correspondientes.


